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На улице 
Маршала Чуйкова 
повреждена машина

Уже не в первый раз по-
лучил повреждения автомо-
биль, припаркованный слиш-
ком близко к контейнерной 
площадке.

— На улице Маршала Чуй-
кова глубокой ночью 6 августа 
произошло возгорание мусора. 
В непосредственной близости 
была припаркована легковая 
машина, от теплового потока 
у неё потрескалась краска и 

оплавились пластиковые де-
тали, — сообщил дознаватель 
1-го отдела надзорной деятель-
ности ЮВАО Олег Шевелёв.

В Жулебине 
вспыхнул огонь 
в магазине

7 августа в середине дня на 
Жулебинском бул., 6/11, слу-
чилось возгорание в подвале 
строящегося магазина. Огонь 
был потушен до приезда по-
жарного расчёта. 

Галина ПОГОДИНА

пожары  >>

опрос «ЮВК»

итоги опроса

На сайте газеты «Юго-Восточный курьер» 
стартовал новый опрос: 

Каких спортивных объектов не хватает 
в ЮВАО?

 Футбольных полей.
 Волейбольных и баскетбольных площадок.
 Бассейнов.
 Теннисных кортов.

На сайте «ЮВК» завершился 
опрос «Вы бы стали есть рыбу, 
пойманную в Москве-реке?». Вы-
яснилось вот что. 78% участни-
ков опроса ни за что бы не стали 
есть такую рыбу. Ведь в ней мо-
гут содержаться вредные веще-
ства, попадающие в реку в черте 
города. А 11% съели бы эту рыбу 
без проблем. Столько же — 11% 
— вообще такое блюдо не любят. 

Но вот что интересно: вари-
ант ответа «А я и так её уже 
ел» набрал 0%. Неужели же ни-
кто из рыболовов Марьина ни 
разу не рискнул попробовать 

свой улов?.. В прошлом номере 
«ЮВК» писал, например, про мо-
сквича Сергея Шешнина, кото-
рый умудрился поймать в Мо-
скве-реке на территории Ма-
рьина 15 килограммов лещей 
и плотвы. Но он действительно 
признался нашему корреспон-
денту, что весь улов из реки в 
черте города отпускает обратно 
в воду. Впрочем, тут с ним со-
лидарен и Роспотребнадзор, ко-
торый всё же предостерегает от 
употребления в пищу городско-
го улова.

Ольга ВЛАДИМИРОВА

Опасно ли есть рыбу из Москвы-реки?

 Принимайте участие в голосовании!

Т
елекана л «Су-
пер» скоро нач-
нёт съёмки про-
должения сери-

ала «Гранд». В новых се-
риях к команде проекта 
присоединится один из 
главных актёров коме-
дийного хита ТНТ «Жуки» 
Вячеслав Чепурченко.  

Действие нового сезона 
разворачивается в знако-
мом зрителю роскошном 
загородном экоотеле, кото-
рый частично расположил-
ся в съёмочном павильоне 
на киностудии «Амедиа» на 

Волгоградском проспекте. 
Каждый день его владельцу 
и персоналу приходится ре-
шать новые проблемы, ко-
торые доставляют басту-
ющие жители, капризные 
блогеры, бандиты, япон-
ские инвесторы и индий-
ские гуру.

— Зрителей ждёт насто-
ящая детективная исто-
рия. У нас случится первая 
смерть, сложатся всевоз-
можные варианты любов-
ных треугольников и мно-
гоугольников. По явится 
интересный и необычный 

герой-антагонист. И даже 
появится ещё одна Ксюша, 
— рассказал режиссёр се-
риала Дмитрий Грибанов.

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА   

На Новоостаповской снимут продолжение 
сериала «Гранд» 

Новый песок появился в пляж-
ной зоне на Верхнем Кузьминском 
пруду, где москвичи любят летом 
отдыхать и загорать. А в районе 
Кузьминки на берегу Шибаевско-
го пруда песок заменили на волей-
больных площадках. 

— Площадки эти пользуются 
большой популярностью, летом 
на них играют более полутора-
ста волейболистов ежедневно, — 
рассказали в пресс-службе ГПБУ 
«Мосприрода». 

Алексей 
ТУМАНОВ

В парк «Кузьминки-Люблино» 
завезли свежий песок

Росгвардейцы спасли дом от пожара
Вовремя обнаружить 

возгорание и предот-
вратить большой пожар 
в жилом доме на улице 
Юных Ленинцев удалось 
благодаря оперативным 
действиям росгвардей-
цев. Всё произошло рано 
утром 5 августа. Сотруд-
ники вневедомственной 
охраны Вадим Рассолен-
ко и Раиль Задиханов, как 
обычно, выехали на па-
трулирование и получили 
информацию о том, что в 
одной из квартир десяти-
этажки сработала сигна-
лизация.

— Тогда было ещё не-
понятно, что именно 
случилось, — говорит 
Вадим Рассоленко. — 
Мы подъехали к дому и 
быстро поднялись на де-
сятый этаж. Но кварти-
ра была заперта, а из-за 
двери доносился запах 
дыма. Мы стали звонить 
и стучать, дверь никто не 
открывал. 

Росгвардейцы вызва-

ли пожарных и вывели 
на улицу соседей из бли-
жайших квартир. Один 
из жителей был глухо-
немым. Дверь он открыл 
(сработал специальный 

световой звонок), но, 
чтобы предупредить его 
об опасности, пришлось 
написать записку.

Как сообщили в Управ-
лении МЧС по ЮВАО, по-

жар начался из-за корот-
кого замыкания. Хозяин 
квартиры накануне уехал, 
поэтому вовремя заметить 
огонь было некому. 

Анна ЩЕРБИНИНА 

За неделю в округе произошло 11 возгораний. 
Погибших и пострадавших нет.

Сложатся 
всевозможные 
варианты 
любовных 
треугольников
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Владислав Ветров и Вячеслав 
Чепурченко в сериале «Гранд»

Вадим Рассоленко и Раиль Задиханов выехали 
на срабатывание сигнализации, а попали на пожар

Волейбольные площадки около Шибаевского пруда пользуются большой популярностью
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П
обедителем городско-
го конкурса на лучшее 
исполнение произве-
дений Владимира Вы-

соцкого, организованного про-
ектом «Московское долголетие», 
стал житель Текстильщиков Алек-
сандр Ляпоров. Он исполнил пес-
ню на стихи «Последний приют», 
которые поэт написал за два дня 
до смерти. Интересно, что музыку 
к стихам победитель написал сам.

— Эту песню я обычно исполняю 
только в кругу друзей, — поделил-
ся с «ЮВК» Александр Нико-
лаевич. — А в январе в нашем 
центре социальной защи-
ты населения был кон-
церт, и меня попросили 
что-то спеть из Высоц-
кого. Я спел «Последний 
приют», и слушателям по-
нравилось. А полгода спустя 
меня пригласили снова вы-
ступить с этой песней.

Конкурс проводился в ре-
жиме онлайн, а голосование 
шло на конкурсном канале в 
YouTube. Ляпоров с большим 
отрывом обошёл всех других 
участников.

Победителю 63 
года. Всю жизнь 

он проработал в 
шахте в Донбассе. 

Музыкой професси-
онально никогда не занимался, 
но играть на гитаре и петь любил 
с детства. Сейчас, помимо увлече-
ния музыкой, Александр Ляпоров 
посещает театральную студию, за-
нимается скандинавской ходьбой 
и учится на компьютерных курсах.

Наталья 
АНОХИНА

Пенсионер из Текстильщиков лучше всех 
исполнил песню на стихи Высоцкого

Музыку к стихам 
победитель 
написал сам

на сайтах районных газет  
Объявлен фотоконкурс 
ко Дню города 

Фотопроект «В объективе — мой район», приуроченный ко 
Дню города, запускает ГБУ «Многопрофильный молодёжный 
центр «Рубеж». Главным условием является оригинальность 
фотографий. Снимать можно на любой цифровой носитель.

Конкурс продлится до 3 сентября. Фото отправляйте в 
электронном виде на эл. почту fotorubez20@mail.ru, а рас-
печатанные снимки приносите в ГБУ «ММЦ «Рубеж» по адре-
су: ул. Зеленодольская, 36, корп. 2.

gazeta-kuzminki.ru

Начался набор 
юных футболистов 

Спортивная школа №4 Москомспорта, расположенная на 
ул. 2-й Вольской, вл. 16, объявила набор юношей 2013 г.р. 
в секцию футбола. Для записи необходимо иметь справку 
об отсутствии медицинских противопоказаний для занятий 
футболом и копию свидетельства о рождения ребёнка. Ад-
министратор сообщила, что в школе есть группы и для дру-
гих возрастов. 

Более подробную информацию можно узнать по тел. 
(495) 706-7549.

golos-nekrasovki.ru

Фотокорреспондент «ЮВК» 
житель района Некрасовка Ар-
тур Новосильцев стал финали-
стом Всероссийского конкур-
са «Молодые фотографы Рос-
сии-2020», а также победителем 
фотоконкурса, проводимого в 
рамках одноимённого фести-
валя в Калуге. 

На конкурс Артур представил 
серию фоторабот своего проек-
та «Родня», на которых отразил 
моменты из жизни своей четы-
рёхлетней дочки Леры и её пра-
бабушки Зои Васильевны.

— Мы живём вместе, — поде-
лился Артур с «ЮВК», — и дочка 
много времени проводит с пра-
бабушкой. Но всё-таки фото-
графировать родных оказалось 
не так-то просто, ведь для них 
дома я в первую очередь папа и 

внук, но никак не фотокорре-
спондент. Они часто отвлека-
лись на камеру, и мне приходи-
лось улучать моменты, когда они 
о ней забывали и начинали за-
ниматься своими делами.

Артуру 30 лет, из них 13 лет 

он занимается фотографией.
Несколько лет назад он триж-

ды становился победителем фо-
токонкурса Best of Russia. А одна 
из его работ вошла в подборку 100 
лучших снимков проекта.

Наталья АНОХИНА 

Фотокор «ЮВК» победил 
во Всероссийском конкурсе

В Некрасовке построят новую школу
Москомархитектура согласовала 

проект школы на 1150 учеников в 17-м 
квартале Некрасовки. Как рассказал 
главный архитектор Москвы Сергей 
Кузнецов, здание будет трёхэтажным. 

— В качестве основной отделки 
фасадов выбраны белые керамо-
гранитные плиты, которые разбавят 
цветные вставки из того же матери-
ала, — сказал он.

Войти в школу будет возможно с 
двух сторон. На усмотрение директо-
ра можно будет разделить потоки уче-
ников. 

Помещения внутри также разделят 
на два блока — так младшие школь-
ники и старшеклассники не будут ме-
шать друг другу. В проекте предусмо-
трели спортзал, актовый зал на 270 
человек, столовую. 

Новое здание возведут внутри 
строящегося квартала. С ближай-
шими домами, спортплощадками и 
местами отдыха школу соединят до-
рожками. 

Школу планируют ввести в эксплу-
атацию в июне 2022 года.

Павел НИКИТИН

Спасатели вытащили котёнка, ко-
торый провалился в щель между сте-
ной дома и асфальтом на Люблин-
ской улице. О том, что малыш попал 
в беду, сообщили жители одного из 
домов, которые услышали мяуканье. 

— Когда мы приехали на вызов, 
уже смеркалось, — рассказала спа-
сатель отряда «СпасРезерв» Мари-
на Лапатик. — Котёнок был не боль-
ше ладошки, и мы его не сразу за-
метили. Щель была узкой, и нам 
пришлось её расширить. Сначала 
котёнок забился ещё дальше, но 
потом сам влез в сделанную нами 
петлю для ловли животных. 

Один из жителей дома взял над 
спасённым шефство, отнёс к вете-
ринару и планирует заняться его 
пристройством. По его словам, от-
дать малыша в хорошие руки мож-
но будет недели через две, когда тот 

немного подрастёт. Желающие за-
брать котика могут звонить по тел. 
8-925-208-7694 (Сергей).

Виктор АЛЕКСЕЕНКО

На Люблинской спасли котёнка, 
провалившегося под асфальт

марьинскийвестник.рф
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Александр Ляпоров всю жизнь проработал 
в шахте в Донбассе, а петь любит с детства

Новое здание 
возведут внутри 
строящегося квартала

Спасатели вытащили котёнка

Артур занимается фотографией 13 лет
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Более 80 государств снова ввели меры ограничения
В соцсетях с 7 по 14 августа про-

ходила Всемирная неделя ношения 
масок, объединившая людей по все-
му миру в борьбе с распространени-
ем COVID-19. Её участники выклады-
вали в своих аккаунтах собственные 
фото в маске.

Сегодня требования носить маски 
в общественных местах снова дей-
ствуют более чем в 80 государствах 
мира, а для нарушителей предусмо-
трены крупные штрафы.  

В конце июля в Бельгии за одну не-
делю число инфицированных увеличи-
лось на 71%. После этого в стране сно-
ва ввели обязательное ношение масок 
в магазинах, в кинотеатрах, в музеях, 
в храмах и т.д. Требование касается 
всех граждан старше 12 лет, носить 
их обязывают всё время, кроме про-
цесса еды или питья.

К масочному режиму в обществен-

ных местах вернулась и Австрия. Она 
была первой из европейских стран, 
где отменили самоизоляцию. В Сер-
бии обязали снова носить маски не 
только в закрытых помещениях, но и 

на открытом воздухе, где невозмож-
но обеспечить дистанцию полтора ме-
тра. Например, в очередях в торговые 
точки, аптеки, на автобусных и желез-
нодорожных станциях.

Авторитетное научное издание 
Science опубликовало результаты ис-
следования эффективности масок, в 
котором подчёркивается, что наибо-
лее активными распространителями 
инфекции являются те, у кого сим-
птомы ещё не про явились. При от-
сутствии маски такие люди с боль-
шой скоростью распространяют вирус.

Показательный пример — США. 
Президент Дональд Трамп, который 
долгое время отрицал необходимость 
ношения средств индивидуальной за-
щиты, недавно появился на брифинге 
в маске и призвал носить её всегда, 
когда есть такая возможность. 

Американские эпидемиологи и 
врачи признали важность такого за-
явления, но отметили, что сдела-
но это слишком поздно. Если бы 
95% американцев носили с нача-
ла пандемии маски, то в США было 

бы на десятки тысяч смертей мень-
ше. Всего с начала пандемии в США, 
лидирующих в печальном рейтин-
ге, заболели коронавирусом более 
5 млн человек, а умерли более 160 
тысяч.

Татьяна 

ЩЕРБАКОВА

Бельгия: 250 евро
Франция: 135 евро
Испания: 100 евро (Эстремадура 
— 6 тыс. евро)
Италия: Кампания — 1 тыс. евро
Португалия: 350 евро
Великобритания: 109 евро
Люксембург: 145 евро
Греция: 150 евро 
Гонконг: 5 тыс. гонконгских долла-
ров (около 46 тыс. рублей)

Штрафы 
за отсутствие маски 
в странах мира
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Британцы 
стараются 
не снимать маски 
даже на улице

Школы начнут работать 
1 сентября, но без массо-
вых мероприятий, в том 
числе без традиционных 
линеек. Ограничения кос-
нутся и празднования 
Дня города: он пройдёт 
в спокойном режиме. Об 
этом в эфире телеканала 
«Россия 24» сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин. 

Учебный процесс в 
образовательных уч-
реждениях организуют 
так, чтобы школьникам 
приходилось переходить 
из класса в класс только 
для таких уроков, как хи-
мия или физика. 

— А так занятия долж-
ны проходить в одном 
месте, чтобы меньше 
было пересечения детей, 
— объяснил мэр. 

В школах будет прово-
диться дезинфекция, при 
входе — измерение тем-
пературы у школьников 
и педагогов. 

При этом масочный 
режим в школах будет 
носить рекомендатель-
ный характер, тогда как 
студентов и сотрудников 
вузов обяжут носить ма-
ски в помещениях – это 
требование Роспотреб-
надзора, ведь студентам 
придётся много времени 
проводить в одном по-
мещении. А по мнению 
некоторых экспертов, 
именно молодёжь из-за 
высокой мобильности 
является основным пе-
реносчиком вируса. 

— Не использовать ма-
ски разрешено при про-
ведении учебных занятий 

творческой направленно-
сти и педагогам во время 
лекций, – сообщил ми-
нистр науки и высшего 
образования России Ва-
лерий Фальков. 

В спокойном режи-
ме пройдёт в этом году 
в Москве и День города.

— Мы будем ограни-
чивать массовые меро-
приятия в городе, соот-
ветственно, и сам празд-
ник, День города, будет 
локализован. То есть у 
нас не будет перекрыта 
Тверская, не будет мас-
совых концертов, — ска-
зал Собянин.

Хотя положение с забо-
леваемостью коронави-
русом в Москве стабиль-
ное, ситуация всё-таки 
не располагает к много-
людным празднествам. 
Тем не менее общая иде-
ология праздника сохра-
нится: будут работать 
площадки в московских 
парках, скверах и других 
локациях по всему горо-
ду, состоятся меропри-
ятия в музеях и в других 
культурных учреждениях.

— Всё это будет сдела-
но в лайт-режиме, — за-
ключил мэр.

Вера КАЗАНСКАЯ

1 сентября школьных 
линеек не будет Рано снимать маски

Н
е смо т ря н а 
улучшение си-
туации с забо-
л е в а е м о с т ь ю 

коронавирусом, масоч-
ный режим в столице 
может сохраниться ещё в 
течение нескольких ме-
сяцев. Москвичам нуж-
но носить маски в метро, 
в городском транспорте, 
в заведениях общепита, в 
торговых центрах. 

— Нам придётся в бли-
жайшие месяцы, это оче-
видно, соблюдать требо-
вания, выставленные 
Роспотребнадзором, са-
нитарными врачами, по 
средствам индивидуаль-
ной защиты, – заявил 
Сергей Собянин в эфире 
телеканала «Россия 24».

Почему важно 
их носить

Заболевание иногда 
протекает бессимптомно, 
и человек может не знать, 
что является переносчи-
ком заболевания. Поэто-
му в общественных ме-
стах нужно обязательно 
продолжать носить маски.

— Даже если вы нахо-
дитесь на улице, но во-
круг массовое скопление 
людей, имеет смысл но-
сить средства индивиду-
альной защиты, — гово-
рит главный внештатный 
специалист по первичной 
медико-санитарной по-
мощи взрослому населе-
нию столичного Депар-

тамента здравоохранения 
Андрей Тяжельников. — 
Несмотря на то что ситу-
ация в Москве улучшает-
ся и заболевших, госпи-
тализаций в разы меньше, 
риск заражения всё-таки 
остаётся. 

Менять 
каждые два часа

Одноразовые защит-
ные маски необходимо 
регулярно менять, их по-
вторное использование 
недопустимо. 

— При использовании 
маски старайтесь не при-
касаться к ней. Прикос-
нувшись к использован-
ной маске, например при 
её снятии или при умы-
вании, вымойте руки во-
дой с мылом или с ис-
пользованием средства 
для дезинфекции рук на 
спиртовой основе, — по-
ясняет главный врач го-
родской поликлиники 
№109 столичного Депар-
тамента здравоохране-
ния Яков Сандаков. — 
Не следует использовать 

повторно маски, предна-
значенные для одноразо-
вого использования. Вы-
брасывайте одноразовые 
маски после каждого ис-
пользования.

Смягчить 
сезонный всплеск 
заболеваемости

В связи с приближени-
ем осени медики выска-
зывают опасения, что си-
туация с сезонными за-
болеваниями – ОРВИ, 
гриппом, пневмонией – 
может осложниться, если 
не соблюдать меры предо-
сторожности. При первых 
признаках простуды не-
обходимо остаться дома, 
обратиться к врачу и обя-
зательно носить маску. 

— У нас очень многие 
люди не придают это-
му значения: им кажется, 
что они чуть-чуть заболе-
ли, простыли. Но на самом 
деле может развиваться 
вирусная инфекция — не 
обязательно коронавирус-
ная, это может быть ОРВИ 
или грипп, — говорит ди-
ректор НИИ им. Склифо-
совского Сергей Петриков.

По его словам, чтобы 
минимизировать риск 
заражения вирусом, мо-
сквичам по-прежнему 
необходимо соблюдать 
требования социального 
дистанцирования в ме-
стах большого скопления 
людей и носить маску.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Заболевание 
коронавирусом может 
протекать бессимптомно

Измерение температуры 
на входе в музей

Соблюдать особый санитарный режим придётся 
ещё несколько месяцев
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В 
Москве проходит 
специальная скри-
нинговая програм-
ма по ранней диа-

гностике самых распростра-
нённых видов онкологиче-
ских заболеваний. Горожан 
приглашают на бесплатный 
скрининг в 66 городских по-
ликлиник. Пройти диагно-
стику можно до конца ав-
густа. Об этом сообщила 
заместитель мэра Москвы 
по вопросам социального 
развития Анастасия Ракова.

Самые 
распространённые 
онкозаболевания

— Самое главное для 
успешного лечения онко-
логических заболеваний — 
это раннее выявление пато-
логий. С учётом отложен-
ного спроса на скрининго-
вые программы, который 
сложился за время пан-
демии, особенно важно 
обес печить горожан обще-
доступной и удобной воз-
можностью пройти иссле-
дования. Именно поэтому 
мы запускаем специальную 
программу бесплатной диа-
гностики наиболее распро-
странённых видов онколо-
гии. Мы призываем мо-
сквичей пройти первичное 
обследование. Это можно 
сделать на базе 66 город-
ских поликлиник. В про-
грамму вошли исследова-
ния, которые помогут диа-
гностировать предпосылки 
к одним из самых распро-
странённых онкологиче-
ских заболеваний, — про-
комментировала вице-мэр.

Программа включает 

наиболее информатив-
ные исследования. Жен-
щины от 18 до 39 лет смо-
гут пройти УЗИ молочных 
желёз, женщины от 40 лет 
и старше — маммографию. 
Также женщинам старше 
18 лет предложат сдать ма-
зок на онкоцитологию для 
выявления заболеваний 
шейки матки. Мужчинам в 
возрасте от 45 лет предло-
жат сдать анализ крови на 
простат-спе цифический 
антиген (ПСА). Женщин 
и мужчин 40 лет и старше 
приглашают сдать анализ 
кала на скрытую кровь.

Как пройти 
обследование

Принять участие в акции 
могут жители с московским 
полисом ОМС. Чтобы прой-
ти обследование, на сайте 
Департамента здравоохране-
ния г. Москвы mosgorzdrav.
ru/onko нужно выбрать по-
ликлинику, к которой вы 
прикреплены или неподалё-

ку от которой вы проживае-
те. Далее следует позвонить 
по указанному номеру теле-
фона и записаться на при-
ём. При посещении нужно 
иметь с собой паспорт и мо-
сковский полис ОМС.

Узнать результаты мож-
но будет в электронной ме-
дицинской карте на mos.ru 
и в приложении ЕМИАС.
ИНФО. Если будет необ-

ходимость в дополнитель-
ных исследованиях, с вами 
свяжется врач и направит 
на дальнейшую диагно-
стику.

Программа бесплатной 
ранней диагностики самых 
распространённых видов 
онкологии на базе 66 город-
ских поликлиник продлится 
до конца августа.

В Москве не первый раз 

проводится акция по ран-
ней диагностике онкологи-
ческих заболеваний. В фев-
рале текущего года более 67 
тысяч человек прошли об-
следование, из них 1,5 ты-

сячи были направлены на 
дополнительные обследо-
вания и консультации и, 
когда это было нужно, на 
дальнейшее лечение. Скри-
нинговые программы по-

могают выявить заболева-
ние на ранних стадиях и 
начать лечение тогда, ког-
да оно будет максимально 
эффективно.

Игорь МАКАРОВ

Ранняя диагностика рака

В Юго-Восточном административном округе обследования 
будут проходить в следующих поликлиниках:
Адрес Онкоскрининговый центр Телефон

ул. Грайвороновская, 18, корп. 1 ГП №109 ДЗМ, филиал №2 (499) 638-3157

ул. Авиаконструктора Миля, 6, корп. 1 ГП №23 ДЗМ (499) 796-6450

ул. Новомарьинская, 2 ГП №36 ДЗМ (499) 638-3168, 
(499) 638-3514

Перервинский бул., 4, корп. 2 ГП №9 ДЗМ (495) 988-7303, 
доб. 1082

ул. Верхняя Хохловка, 2, стр. 1 ДЦ №3 ДЗМ, филиал №5 (495) 671-5036

Маммограф 
в рентгеновском 

кабинете

Где бесплатно пройти 
онкоскрининг в августе

Скрининг помогает начать 
лечение как можно раньше
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М
эр Мо-
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С е р г е й 
Собянин 
о т к р ы л 

новый спортивный ком-
плекс с футбольным по-
лем и легкоатлетическими 
площадками на Студёном 
проезде. Тренироваться 
здесь смогут воспитанни-
ки спортивных школ сто-
лицы, а также жители Се-
верного Медведкова и со-
седних районов. 

Есть всё что нужно

По словам Сергея Со-
бянина, на территории 
спорткомплекса есть вся 
инфраструктура, необхо-
димая для качественной 
подготовки спортсменов. 
Футбольное поле оснаще-
но системой подогрева, и 
тренироваться можно кру-
глый год. Искусственное 
покрытие, уложенное на 
площадке, снизит риск 
получения травм. 

Рядом с полем обустро-
ено современное легкоат-
летическое ядро. На его 
территории есть беговые 
дорожки длиной 100 и 400 
метров, зоны для прыжков 
в длину и для толкания 
ядра. Также оборудова-
ны секторы для прыжков 
в высоту, которые можно 
трансформировать в пло-
щадку для баскетбола или 
волейбола. 

На стадионе постро-
ен двухэтажный корпус 
с раздевалками, душевы-
ми, тренажёрным залом, 
медкабинетом и коммен-
таторской кабиной. 

— Мы решили в каждом 
округе построить по тако-
му стадиону. Уже шесть 

построили, ещё пять по-
строим в течение этого 
года и следующего. Каж-
дый округ будет иметь та-
кой первоклассный про-
фессиональный стадион, 
— сказал Сергей Собянин.

Он также добавил, что 
популярность футбола в 
Москве растёт.

— Чемпионат мира про-
шёл, а популярность фут-
бола не уменьшается, ко-
личество ребят, которые 
занимаются футболом в 
Москве, не только ребят, 

но и взрослых, около 300 
тысяч человек — огромное 
количество людей, — под-
черкнул мэр.

Откроют 
для жителей района

Новый стадион ста-
нет домашней ареной для 
футбольных команд дет-
ских спортивных школ. В 
частности, игры в рамках 
первенства Москвы здесь 
будут проводить футболи-
сты из ГБУ «Спортивно-

адаптивная школа». Рань-
ше, в течение почти 20 лет, 
команде для игр приходи-
лось арендовать площад-
ки в других районах Севе-
ро-Восточного округа. На 
новом стадионе трениро-

ваться смогут воспитанни-
ки ГБУ «Спортивная шко-
ла №82».

В свободное от трени-
ровок спортсменов вре-
мя спорткомплекс смогут 
посещать все желающие. 

Поблизости расположены 
школы, жилые комплек-
сы. На стадионе планиру-
ется проводить соревнова-
ния городского и межре-
гионального уровня. 

Новый спорткомплекс 
адаптирован для людей с 
ограниченными возмож-
ностями здоровья. По-
сещать стадион смогут 
спортсмены с нарушени-
ем слуха, слабым зрени-
ем и с поражением опор-
но-двигательного аппара-
та. Одновременно на ста-
дионе смогут заниматься 
200 человек.

На стадионе 
«Москвич» будет 
натуральный газон

В Текстильщиках продол-
жается реконструкция ста-
диона «Москвич» на Волго-
градском просп., вл. 46/15. 
Старые трибуны разобра-
ли и приступили к строи-
тельству новых. Обновлён-
ная арена сможет вместить 
4200 зрителей. На футболь-
ном поле уложат натураль-
ный травяной газон с систе-
мами автоматического по-
лива и обогрева. 

На территории стадиона 
появятся стрелковая гале-
рея, круговая беговая до-
рожка на восемь полос, 
прямая спринт-дорожка 
на 10 полос, а также сектор 
лёгкой атлетики для прыж-
ков в длину и в высоту и для 
бега с препятствиями.

На обновлённом стади-
оне планируют проводить 
городские спортивные 
соревнования. По плану 
срок сдачи объекта в экс-
плуатацию — в 2021 году.

Роман НЕКРАСОВ,
Павел НИКИТИН

Футбол — круглый год
В Северном Медведкове построили современный спортивный комплекс

В свободное от тренировок 
спортсменов время 
спорткомплекс смогут 
посещать все желающие
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Сергей Собянин 
с юными спортсменами 
на Студёном проезде
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На стадионе 
планируют проводить 

соревнования 
и межрегионального 

уровня
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О
п р е д е лен ы 
сроки пере-
селения по 
п р ог р а м ме 
реновации. 

Об этом сообщил руко-
водитель столичного Де-
партамента строитель-
ства Сергей Лёвкин на 
пресс-конференции, со-
стоявшейся в информа-
ционном центре Прави-
тельства Москвы. График 
переезда опубликован на 
портале mos.ru.

Расселят 
в три этапа

Как рассказал Лёвкин, 
расселение будут прово-
дить в три этапа. Такой 
подход гарантирует, что 
программа реновации не 
превратит город в боль-
шую стройку.

До 2024 года планиру-
ется переселить жителей 
930 домов, которые вошли 
в программу реновации. 
Новые квартиры полу-
чат 170 тысяч москвичей. 
С 2025 по 2028 год рассе-
лят 1630 домов, а в пери-
од с 2029 года по 2032-й — 
ещё 1800 домов. 

В график расселения 
пока не включены 688 до-
мов, большая часть кото-
рых находится в Южном 
Тушине и в Гольянове: 
архитекторы разрабаты-
вают градостроительную 
документацию. Сроки пе-
реезда станут известны 
позднее. 

— Мы это скажем в I 
квартале 2021 года, но 
всё сделаем, постараем-
ся, чтобы это было как 
можно раньше, — отме-
тил Лёвкин.

Новые квартиры 
больше старых 

По словам Лёвкина, 
стартовые площадки для 
новостроек по программе 
реновации выбирают так, 
чтобы переселить жите-
лей не просто в том же 
районе, а в пределах сво-
его квартала. Новые квар-
тиры по площади больше, 
чем старые. Это особенно 
важно для жителей ком-
муналок и общежитий.

Улучшить свои жилищ-
ные условия могут и оче-
редники. Есть возмож-

ность докупить квадрат-
ные метры и улучшить 
свои жилищные усло-
вия, чем пользуются се-
мьи с детьми.

Ремонт в новом жилье 
делать не нужно. Стены в 
комнатах, кухне и кори-
доре оклеены флизели-
новыми обоями под по-
краску, а в ванной и ту-
алете облицованы плит-
кой. Новосёлам нужно 
лишь перевезти вещи. За 
три года по программе ре-
новации новые квартиры 
получили более 18 тысяч 
москвичей. 

Используют 
современные 
технологии

В новых кварталах бу-
дут обустраивать детские 
и спортивные площадки, 
зоны для тихого отдыха.

— Те, кто попал в пер-
вую волну переселения, 
несколько выигрывают 
во времени. Однако пе-
реезжающие во время 
второго и третьего эта-
пов получат больше воз-
можностей для переезда и 
выбора квартиры в домах 
ближе к своим пятиэтаж-

кам, — отметил Лёвкин. 
Дома строят с учётом 

современных техноло-
гий. Так, в новострой-
ке на Изумрудной ули-
це установлены новые 
системы регулирования 
водопотребления, тепла, 
электроэнергии, а пока-
зания счётчиков будут пе-

редаваться по Wi-Fi. По-
лучился смарт-дом, кото-
рый идеально вписывает-
ся в концепцию умного 
города.

Запланировано также 
строительство 250 школ 
и детских садов, 50 по-
ликлиник и стольких же 
физкультурно-оздоро-
вительных комплексов. 
Причём строить их будут 
одновременно с новыми 
домами. 

Председатель Моском-
архитектуры Юлиана 
Княжевская добавила, 
что в рамках программы 
реновации более 210 зда-
ний, имеющих архитек-
турную ценность, сохра-
нят и приспособят для со-
циальных объектов. 

— Например, в Лефор-
тове жилое здание реши-

ли приспособить под дет-
ский центр творчества и 
искусства. А в Коптеве 
есть необходимость раз-
местить военкомат, — по-
яснила она. 

Учитывают 
специфику района 

Программа ренова-
ции не дублирует старую 
программу сноса пяти-
этажек. Тогда дома просто 
расселяли и сносили, ни-
кого не спрашивая. И не-
редко это была так назы-
ваемая точечная застрой-
ка. В основе программы 
реновации лежит прин-
ципиально иной подход. 
В городе формируются 
современные кварталы. 
Проектирование ведётся 
с учётом исторических 
особенностей районов. 
При включении домов 
в программу реновации 
руководствуются мнени-
ем жителей, а также за-
ключением экспертов о 
техническом состоянии 
зданий. 

Программу ренова-
ции город реализует за 
счёт бюджетных средств. 
Девелоперы могут уча-
ствовать в строительстве 
лишь как подрядчики. 
«Лужковская» програм-
ма расселения пятиэта-
жек потому и затормози-
лась, что застройщики не 
были заинтересованы ра-
ботать в дешёвых районах 
и срывали сроки. 

Кроме того, по старой 
программе сноса москви-
чи получали квартиры с 
так называемой муни-
ципальной отделкой. По 
сути, это самый дешёвый 
вариант. Застройщики 
экономили и на качестве, 
и на самих стройматери-
алах. Программа ренова-
ции предполагает отделку 
комфорткласса  материа-
лами, которые отличают-
ся долговечностью и эсте-
тичностью.

Роман 
НЕКРАСОВ

Новые квартиры 
сдают сразу с отделкой 
комфорткласса

Только вещи перевезти
Опубликован график переезда по программе реновации

От участия никто не отказался
Войдёт дом в программу реновации или нет, зависит толь-

ко от жителей. Это решение собственники принимают на об-
щем собрании. При этом из программы можно выйти. Для это-
го снова понадобится решение общего собрания. Но пока от 
участия в программе никто не отказался. 

Стены в комнатах, кухне и коридоре 
оклеены флизелиновыми обоями 

под покраску
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Разбиты стёкла и 
экран на остановке 
«Бассейн», где 

ходят 54-й, 228-й, 551-й и 
другие автобусы. Там же 
повреждена задняя стенка с 
проводами и частично 
крыша. Надо привести 
остановку в порядок. 

Александр,
район Люблино

Остановочный пункт 
«Бассейн» около дома 18 на 
Ставропольской, где курси-
руют автобусы №54, 228, 551 
и другие, отремонтирован. 
Об этом сообщили в Депар-
таменте транспорта и раз-
вития дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры г. Мо-
сквы. 

— Сотрудники ремонт-
ных служб вставили раз-
битые стёкла и заменили 
панель экрана с левой сто-
роны, выровняли погнутую 
раму, починили крышу, — 
уточнили в департаменте. 
— Электрики проверили 
исправность проводки на 
задней стенке остановоч-
ного пункта и её безопас-
ность. 

Марина МАКЕЕВА

Тел. контакт-центра 
«Московский транспорт»: 
(495) 539-5454. Оставить 
сообщение можно также 
на сайте transport.mos.ru

Не горит светиль-
ник на фасаде 
дома, а также у 

входов в подъезды — с 
первого по четвёртый. Не 
видно панель домофона, 
открывать дверь подъезда и 
заходить в него в темноте 
неудобно и небезопасно. 
Восстановите освещение.

Геннадий, ул. Кубанская, 25

По информации ГБУ 
«Ж и л и щ н и к района 
Люб лино», светильник 
на фасаде пятиэтажного 
дома на Кубанской, 25, 
отремонтировали: заме-
нили в нём лампу и про-
верили электропроводку. 
Также восстановлено ос-
вещение под козырьками 
четырёх подъездов дома. 

В настоящее время жите-
лям в тёмное время удоб-
но пользоваться кнопка-
ми домофона и входить в 
подъезд.

Анна ФОМИНА

ГБУ «Жилищник района 
Люблино»: 
ул. Кубанская, 27, 
тел. (495) 350-0145. 
Эл. почта: L_dez@inbox.ru

Входная дверь в 
подъезде не 
закрывается 

— может зайти кто 
угодно. Вроде бы все 
детали на месте, но 
магнит не работает, 
дверь не примагничивает-
ся. Просьба починить.

Алина, 6-я Кожуховская ул., 19,
 подъезд 3

— На входной двери в 
подъезде читательницы 
сотрудники «Жилищни-
ка» заменили магнитное 
устройство. Прежнее вы-

шло из строя, — сообщи-
ли в управе Южнопорто-
вого района.

Сейчас дверь исправна, 
открывается и закрыва-
ется без помех. 

Маргарита ИВАНОВА

Управа Южнопортового 
района: ул. Трофимова, 27, 
корп. 1, тел. (495) 958-7899. 
Эл. почта: uzh_sekretar@
uvao.mos.ru.
ГБУ «Жилищник района 
Южнопортовый»: 2-й 
Южнопортовый пр., 19, корп. 
1, тел. (499) 653-6574. Эл. 
почта: zhilishnikw@yandex.ru

Входную дверь 
на 6-й Кожуховской 
отремонтировали

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495) 681-3645

У нас в подъезде 
сломались 
оконные ограж-

дения между 7-м и 8-м 
этажами и 9-м и 10-м 
этажами. Это опасно для 
детей, просьба отремон-
тировать.

Сергей, 
ул. Паперника, 7, корп. 1, 

подъезд 1

Оконные ограждения 
на лестничных площад-

ках в подъезде дома 7, 
корп. 1, на улице Папер-
ника восстановили.

— Сотрудники «Жи-
лищника» приварили 
оторвавшиеся решётки 
между 7-м и 8-м этажа-
ми, отремонтировали и 
укрепили их между 9-м 
и 10-м этажами, — со-
общили в управе Рязан-
ского района. — Теперь 
безо пасности детей при 
передвижении по лест-

ничным маршам ниче-
го не угрожает. 

Маргарита ИВАНОВА

Управа Рязанского района: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 371-8782. 
Эл. почта: 
uprava-ryazansky@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник Рязанского 
района»: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 378-0802. 
Эл. почта: 
gbu.ryazanka@yandex.ru

В подъезде на улице Паперника укрепили 
оконные ограждения

На детской 
площадке нужно 
отремонтиро-

вать деревянный парово-
зик. В передней части 
отошла панель и торчат 
саморезы. Во время игр 
дети могут пораниться.

Ирина,
ул. Ферганская, 11, корп. 3

Работники ГБУ «Жи-
лищник района Выхино-

Жулебино» проверили и 
привели в порядок игро-
вую конструкцию на 
детской площадке на ул. 
Ферганской, 11, корп. 3.

— Деревянную панель 
прикрутили, сейчас она 
прочно скреплена с бо-
ковыми стенками каби-
ны детского паровозика. 
Нет ни щелей, ни метал-
лических саморезов, ко-
торые могут представлять 

опасность для детей во 
время игр. Также прове-
рены остальные игровые 
формы на площадке, всё 
оборудование исправно, 
— сообщили в «Жилищ-
нике».

Вера КАЗАНСКАЯ 

ГБУ «Жилищник Выхино
района Выхино-Жулебино»: 
ул. Привольная, 5, корп. 5, 
тел. (495) 705-0475. 
Эл. почта: vixino3@mail.ru

У дома на Ферганской починили 
детский паровозик

На Кубанской восстановили освещение 
при входе в подъезды 

Электрики 
проверили 
исправность 
проводки

На входной двери заменили магнитное устройствоВместо разбитых стёкол вставили новые

Игровое оборудование исправно

Остановку «Бассейн» 
на Ставропольской 
привели в порядок
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Погибла 
на Краснодонской

10 августа в третьем часу 
дня на Краснодонской ули-
це молодой человек, управ-
ляя автомобилем «Фиат Ду-
като», проезжал по двору. 
Сдавая задним ходом у дома 
39а, он наехал на 92-летнюю 
женщину, переходившую 
дворовый проезд. От полу-
ченных травм та скончалась 
на месте ДТП. Идёт рассле-
дование причин наезда.

Пострадал 
на Люблинской

10 августа в десятом часу 
вечера водитель «Тойоты 
Камри» двигался по проек-
тируемому проезду №2289 
со стороны Батайской ули-
цы. У перекрёстка с Люблин-
ской улицей он сбил мужчи-
ну, который пересекал про-
езжую часть по «зебре», не 
спешившись с велосипеда. 
Велосипедиста госпитали-
зировали с травмой голо-
вы. Водителя «Тойоты» ош-
трафовали на 800 рублей за 
отсутствие у него действую-
щего договора ОСАГО. Ве-
лосипедисту за нарушение 
ПДД выписали штраф на та-
кую же сумму.

На Ставропольской 
велосипедист 
попал 
под «Фольксваген»

10 августа в десятом часу 
вечера 43-летний велосипе-
дист попытался переехать 
не по переходу Ставрополь-
скую улицу напротив дома 
82. Велосипедиста сбил 
«Фольксваген Поло». Ско-
рая увезла пострадавшего в 
больницу с травмой головы 
и ушибами рук. Проводится 
расследование причин ДТП.

На МКАД 
столкнулись 
три автомобиля

12 августа в первом часу 
ночи 34-летний водитель 
«Мерседеса» ехал по вну-
треннему кольцу МКАД со 
стороны Капотни. На 19-м 
километре он из-за несо-
блюдения безопасной дис-
танции врезался в шедший 
впереди грузовой фургон 
«Форд Транзит», после чего 
«Форд» ударил попутный 
ВАЗ-2106. При этом водитель 
«Мерседеса» получил трав-
му головы и открытый пере-
лом руки, а 60-летняя пасса-
жирка того же автомобиля — 
травму плеча. Пострадавших 
госпитализировали. За нару-
шение ПДД водителю «Мер-
седеса» выписали штраф — 
1500 руб лей.

ОГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>

П
о п р а в -
ки в сфере 
ОСАГО вво-
дятся регу-
лярно. Не-

которые требования зако-
на № 161-ФЗ об очередных 
изменениях в обязатель-
ном автостраховании 
вступят в силу с 24 августа. 
Какие новшества ожидают 
автомобилистов?

Наценка 
за нарушения

Стои мост ь пол иса 
ОСАГО, как и прежде, 
будет зависеть от двух 
вещей: базовой ставки и 
различных коэффициен-
тов (повышающих либо 
понижающих). Теперь 
по новому закону стра-
ховые компании получи-
ли право варьировать ба-
зовые тарифы для разных 
водителей в зависимости 
от совершаемых ими гру-
бых нарушений ПДД.

Повысить ставку мо-
гут за оставление места 
ДТП и пьяную езду (не-
зависимо от того, был ли 
проведён анализ, или во-
дитель отказался от мед-
освидетельствования), 
а также за неоднократ-
ные в течение года вы-
езды на встречку, про-
езды на красный свет 
или превышения скоро-
сти более чем на 60 км/ч. 
Если водитель был ли-
шён прав за управление 
авто в состоянии опья-
нения, увеличенный та-
риф грозит ему в течение 
года после возврата удо-
стоверения.

Коридор 
расширяется

Несмотря на это, стра-
ховые компании по-
прежнему смогут ме-
нять тариф только в 
рамках установленного 
Центробанком коридо-
ра. Для легковых авто, 
принадлежащих физ-
лицам, пределы базовой 
ставки сегодня — от 2746 
до 4942 рублей. Теперь 
этот коридор несколько 
расширят: ставка будет 

ограничена 2476 и 5492 
рублями.

Что такое 
«иные факторы»?

В законе сказано: став-
ка может зависеть также от  
«иных факторов», влияю-
щих на вероятность при-
чинения водителем вреда 
другим участникам дви-
жения. «Иные» данные 
водителей могут влиять и 
на коэффициенты, при-
меняемые к тарифам. О 

чём тут может идти речь?
Как сообщили в Рос-

сийском союзе автостра-
ховщиков (РСА), каждая 
страховая сможет само-
стоятельно выбирать фак-
торы, влияющие на цено-
образование. Тем более 
что компаниями, страху-
ющими автомобилистов, 
накоплена большая ста-
тистика в этой области: 
занимаясь необязатель-
ным автострахованием 
(КАСКО), они уже давно 
определили, что и в какой 
степени влияет на веро-
ятность ДТП. Например, 
многие предоставляют 
скидки по КАСКО води-
телям, имеющим несовер-
шеннолетних детей: уста-
новлено, что такие люди 
ездят более осторожно. 
Есть данные, что крас-

ные автомобили попада-
ют в аварии чаще боль-
шинства других, а сере-
бристые — реже.

По закону информа-
цию о новых факторах, 
используемых при рас-
чёте стоимости поли-
са, страховые компании 
с 24 августа должны бу-
дут опубликовать на сво-
их сайтах. Пока подоб-
ных данных обнаружить 
не удалось.

Помимо прочего, с 24 ав-
густа изменится коэффи-
циент «Возраст — стаж». 
Например, для водителей 
старше 59 лет со стажем 
свыше 14 лет он составит 
0,9 вместо 0,96. По данным 
РСА, средняя стоимость 
полиса в Москве достига-
ла этим летом примерно 
8500 руб лей. Значит, для 
этой категории водителей 
ОСАГО может подешеветь 
примерно на 500 рублей в 
год.

Наказание 
прежнее

Между тем наказание 
за отсутствие страховки 
пока не изменилось.

— Штраф за отсутствие 
у водителя действующего 
полиса ОСАГО составля-
ет 800 рублей, — напом-
нили в ГИБДД нашего 
округа. — При проверке 
документов водитель мо-
жет предъявить инспек-
тору полис либо в элек-
тронном виде — напри-
мер, на экране своего 
смартфона, — либо в виде 
бумажной распечатки.

Василий ИВАНОВ

Подорожает ли 
для лихачей ОСАГО
Что изменится в автостраховании с 24 августа

Красные автомобили 
попадают в аварии 
чаще других, 
а серебристые — реже
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При проверке документов водитель 
может предъявить инспектору полис 
либо в электронном виде, либо в виде 
бумажной распечатки
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С
оцсети дав-
но стали при-
вычным спо-
собом связи. 
Но есть проб-

лема: от лица друга с вами 
может общаться посто-
ронний человек.

«Прости, 
меня взломали»

В начале августа 31-лет-
ний житель Печатников 
получил в социальной 
сети тревожное сообще-
ние от знакомой: воз-
никли проблемы, нужны 
деньги, помоги! Москвич 
на просьбу откликнулся. 
Номер карты для перево-
да знакомая так же при-
слала в личку. 

— Пострадавший пере-
вёл 4600 рублей, — гово-
рит руководитель пресс-
службы УВД по ЮВАО 
Наталья Горохова, — а 
потом узнал, что страни-
цу его знакомой взлома-
ли и всё это время он пе-
реписывался с мошенни-
ками. На их же счёт и пе-
ревёл деньги. Возбуждено 
уголовное дело по статье 
«мошенничество», пре-
ступника разыски вают.

30-летняя женщина из 
Южнопортового стала 
жертвой похожей схемы: 
«ВКонтакте» ей написала 
подруга, которая попро-
сила срочно прислать 1,5 
тысячи на карту, пообе-
щав вернуть наличными 
в тот же день. А потом от 
неё поступило другое со-
общение: «Прости, меня 
взломали и рассылали 
спам».

Под чужой вывеской

— Такие преступления 
совершают довольно ча-
сто, — сообщает руко-
водитель пресс-службы 
УВД по ЮВАО. 

Впрочем, на таких сай-
тах это не единственный 
способ обмана. 

— Иногда в соцсетях 
создают сообщества, 
которые якобы принад-
лежат известным интер-
нет-магазинам, — объяс-
няет Горохова. — Выстав-
ляют фотографии това-
ров и реквизиты для их 
оплаты. Граждане дума-
ют, что оплачивают заказ 
в проверенной фирме, а 
на самом деле отправля-
ют деньги мошенникам. 

Избежать обмана тут 
можно одним способом: 
прежде чем отправить 
деньги, надо позвонить 
их получателю по теле-
фону. Если это интернет-

магазин, звонить нужно 
по номеру, указанному на 
официальном сайте, а не 
в группе.  

Повод 
для знакомства

Чтобы защитить от 
в з лома собст вен н у ю 
страничку, нужно при-
думать сложный пароль. 
Специалист по продви-
жению в соцсетях Вла-

д и м и р Сави н ков из 
Тексти льщиков сове-
тует составлять пароль 
не менее чем из шести 
символов (буквы, циф-
ры и другие знаки). Та-
кой пароль программе-
взломщику подобрать 
сложнее.

— Ещё для взлома стра-
ниц используют сайты — 
двойники соцсетей, кото-
рые похожи на них по на-
званию и виду, — преду-

п реж дает Вла д и м и р 
Савинков. — Пользова-
тель вводит логин и па-
роль, и хакеры сохраня-
ют их себе. Есть риск и в 
использовании беспро-
водного Интернета — Wi-
Fi — в общественных ме-
стах. Человек подключа-
ется к такой сети, напри-
мер, в кафе, а рядом сидит 
взломщик, который пере-
хватывает передаваемые 
данные, в том числе па-
роли.

А ведь хакеры атаку-
ют соцсети не только для 
того, чтобы украсть день-
ги. Иногда взломщики 
охотятся за личной ин-

формацией человека, 
ищут доступ к его ком-
пьютеру или телефону.

— В сообщении могут 
прислать файл с вирусом, 
замаскированный под 
формат фото или видео, 
— отмечает Савинков, 
— поэтому сразу скачи-
вать файлы на компьютер 
нельзя, лучше воспользо-
ваться просмотром в той 
же соцсети. И всегда нуж-
но быть начеку, общаясь 
с незнакомцами. Порой 
злоумышленники зате-
вают переписку, чтобы 
втереться в доверие. 

Вера 
ШАРАПОВА 

«Нужны деньги, помоги!»

Пострадавший перевёл 
незнакомцам 4600 рублей

Жители округа пострадали от мошенников, 
промышлявших в соцсетях

Приглашаем корреспондентов
В редакцию требуются корреспонденты. Необходимо бы-
стро и грамотно писать на темы ЖКХ, транспорта, строи-
тельства, социальной сферы, криминала. Желателен опыт 
работы в городских СМИ. 
Зарплата по договорённости. 

Резюме ждём по адресу: zb@zbulvar.ru

На Тихорецком 
бульваре ограбили 
пенсионерок

В ОМВД по району Любли-
но обратилась 68-летняя мо-
сквичка, которая рассказа-
ла, что на Тихорецком буль-
варе средь бела дня на неё 
напал прохожий. Он сорвал с 
шеи золотые цепочки с под-
весками и убежал. С похожей 
жалобой в полицию пришла 
83-летняя женщина: неиз-
вестный её ограбил на Крас-
нодарской улице. По подозре-
нию в грабежах полицейские 
задержали 27-летнего мест-
ного жителя. Похищенное он 
успел сбыть. Сейчас мужчина 
под домашним арестом, воз-
буждено уголовное дело.

На Верхних Полях 
в шкафу росла 
марихуана

В результате отработки опе-
ративной информации сто-
личные полицейские задер-
жали 33-летнего жителя рай-
она Люб лино, подозреваемо-
го в хранении наркотиков. При 
обследовании квартиры муж-
чины в его шкафу обнаружи-
ли 10 кустов марихуаны, по-
саженных в цветочные горш-
ки. Также в квартире нашли 
300 граммов высушенной ма-
рихуаны. Возбуждено уголов-
ное дело, подозреваемый дал 
подписку о невыезде.

В Нижегородском 
украли строительные 
инструменты

Полицейские Нижегород-
ского района получили два 
заявления о кражах: из гара-
жа и из строительного кон-
тейнера исчезли строитель-
ные и электроинструменты 
на общую сумму более 100 
тыс. рублей. Полиция задер-
жала двоих мужчин 32 и 33 
лет. Сейчас подозреваемые 
находятся под подпиской о 
невыезде, возбуждено дело 
по статье «кража».

Вера ШАРАПОВА 

хроника  >>

30-летняя сотрудница 
магазина компьютеров на 
Остаповском проезде об-
манула работодателя на 
480 тыс. рублей. В соот-
ветствии со своими обя-
занностями она возвра-
щала бракованную тех-
нику поставщикам, а вза-
мен получала исправную, 
которую, как выяснилось, 
до магазина не довозила, а 
продавала на сайтах объ-
явлений.

— Всего девушка про-
дала 11 ноутбуков, науш-
ники и монитор на сумму 

более 480 тысяч рублей, 
— рассказала представи-
тель пресс-службы УВД по 
ЮВАО Ольга Бохонко. — 
В полицию обратился ди-
ректор фирмы. 

Деньги подозреваемая 
успела потратить на лич-
ные нужды. Сейчас она 
находится под подпиской 
о невыезде. Возбуждено 
уголовное дело по статье 
«присвоение или растра-
та». Подозреваемой может 
грозить до двух лет лише-
ния свободы.

Анна ЩЕРБИНИНА 

В Нижегородском сотрудница магазина 
нагрела работодателя 
на полмиллиона
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О
дни родители 
воспринима-
ют плановую 
вакцинацию 
де т ей к а к 

должное, а другие вооб-
ще категорически против 
каких-либо прививок. И 
подобные споры не ути-
хают из года в год. Какие 
прививки нужны ребён-
ку и почему, «ЮВК» рас-
сказала главный врач дет-
ской поликлиники №150 
Ирина Ключникова.

1 Какие прививки 
бесплатные?

В России прин ят 
нацио нальный календарь 
профилактических при-
вивок от 12 самых распро-
странённых инфекций, 
которые могут крайне тя-
жело протекать у малень-
ких детей, — это туберку-
лёз, дифтерия, столбняк, 
полиомиелит, коклюш, 
корь, паротит, краснуха, 
пневмококковая инфек-
ция, гемофильная палоч-
ка, гепатит В, грипп. 

Помимо националь-
ного, существуют также 
региональные календа-
ри. Например, в Москве 
детей можно дополни-
тельно защитить ещё от 
пяти инфекций: ветря-
ная оспа, гепатит А, ро-
тавирус, менингококко-
вая инфекция, вирус па-
пилломы человека у дево-
чек. По закону родители 
могут прививать ребён-
ка, а могут отказаться от 
вакцинации, взяв ответ-
ственность за это на себя.

2 На что сейчас 
родителям 

следует обратить 
особое внимание?

Совсем недавно появи-
лась новая схема вакци-

нации детей против ко-
клюша. Раньше от этого 
заболевания прививали в 
три, четыре с половиной 
и шесть месяцев. В пол-
тора года ребёнку делали 
ревакцинацию. Выясни-
лось, что такая схема не-
достаточно эффектив-
на. Сегодня мы допол-
нительно ревакцини-
руем против коклюша 
в четыре-шесть лет, за-
щищая ребёнка практи-
чески на весь школьный 
период.

Не менее опасна ме-
нингококковая инфек-
ция. Если несколько лет 

назад детей от неё при-
вивали, только когда в 
школе или в детском саду 
выявляли заболевших, 
то сейчас родители мо-
гут вакцинировать сво-
его ребёнка от менинги-
та ещё до поступления в 
дошкольное учреждение.

Не стоит забывать о 
так называемых вакци-
нах путешественников. 
Вакцинировать детей от 
клещевого энцефалита 

обязательно нужно пе-
ред поездкой в неблаго-
получные по этой инфек-
ции регионы. Родителям, 
выезжающим с детьми в 
страны Юго-Восточной 
Азии, в Турцию или в 
Египет, рекомендую обе-
зопасить малышей от ге-
патита А.

Для девочек 12-13 лет 
очень актуальна вакци-
нация от вируса папил-
ломы человека. Соглас-
но исследованиям учё-
ных, эта прививка сводит 
риск развития рака шей-
ки матки в зрелом возрас-
те практически к нулю.

3 Зачем делать 
прививку 

от ветрянки?
Часто ветрянка уносит 

жизни малышей, причём 
заболевание проходит у 
этих детей без отягощён-
ного фона. Опасность за-
болевания — в тяжёлых 
осложнениях. Подход ро-
дителей, которые специ-
ально заставляют своего 
ребёнка контактировать 

с заболевшими ветрянкой 
детьми, в корне неверен.

4 Какая реакция 
организма 

на прививку 
считается 
нормальной?

Ничего страшного, 
если у ребёнка после при-
вивки поднялась невысо-
кая температура. Это им-
мунитет начал вырабаты-
вать антитела. Нормаль-
но, когда место, куда была 
сделана прививка против 
туберкулёза, побаливает. 

5 Можно ли 
прививать детей 

от других болезней 
в период пандемии?

Можно, поскольку дети 
болеют коронавирусом в 
меньшей степени, чем 
взрослые. Более того, за-
щита от других инфек-
ций на фоне пандемии 
коронавируса становится 
ещё более актуальной. На 
примере нашей поликли-
ники могу сказать, что за 
время ограничительных 
мер было зафиксирова-
но несколько очагов кори.

Оксана МАСТЮГИНА

ДГП №150: 
ул. Братиславская, 1. 
Тел. единой 
справочной службы 
(499) 638-3141

Пять вопросов о детских прививках

Юным путешественникам 
может понадобиться 
вакцина от клещевого 
энцефалита

Зачем ребёнку 
вакцина от ветрянки?
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Защита от других 
инфекций 
на фоне пандемии 
коронавируса 
стала ещё более 
актуальной

В Марьине началась 
футбольная 
спартакиада 

В парке 850-летия Москвы 
в районе Марьино 15 августа 
состоялась церемония откры-
тия спартакиады «Ищем та-
ланты» под эгидой детской 
спортивной футбольной шко-
лы «Кингс». 

Спартакиаду открыл спор-
тивный директор детской 
футбольной школы «Кингс» 
Антон Архицкий.

— Для меня очень цен-
но, что в районе, где я давно 
живу и работаю, дети полу-
чают новые возможности для 
развития, — отметил он. — 
Лично мне футбол дал огром-
ный опыт, который помогает 
во всех сферах жизни. Имен-
но поэтому я считаю, что за-
нятия спортом должны быть 
доступны каждому ребёнку. 

В филиале школы «Кингс» 
в районе Марьино занимают-
ся более 200 детей.  Возмож-
но, эти малыши, которые сей-
час только учатся владеть мя-
чом, станут звёздами миро-
вого футбола. 

В этот праздничный день, 
пока юные футболисты го-
товились к показательному 
матчу, призёр чемпионатов 
мира по футбольному фри-
стайлу Анатолий Янчев по-
казал мастер-класс по владе-
нию мячом. Поучиться у про-
фессионала мог любой же-
лающий. На открытой сцене 

шли выступления творческих 
коллективов, можно было по-
лакомиться сладкой ватой и 
попробовать кашу из полевой 
кухни. А финалом дня стал 
турнир по футболу.

На мероприятии выступи-
ли именитые гости: спортив-
ный журналист Евгений Са-
вин, чемпион мира по греко-
римской борьбе Сергей Цвир, 
призёр чемпионата мира по 
греко-римской борьбе Азнаур 
Отевов, бывшие игроки фут-
больного клуба ЦСКА Элвер 
Рахимич и Олег Корнаухов. 

— Нужно, чтобы ребёнок 
имел возможность выбора, — 
подчеркнул чемпион мира по 
греко-римской борьбе Сергей 
Цвир. — Попробует футбол, 
борьбу, бокс, плавание и где-
то найдёт себя. Хорошо, что 
приехали профессиональные 
футболисты, это стало очень 
ярким моментом.

Начиная с 16 августа в те-
чение месяца спартакиада 
будет проходить на площад-
ках и во дворах домов райо-
на Марьино.

— Приходите всей семьёй, 
будет интересно! — сказал 
Антон Архицкий. — В Марьи-
не живут очень талантливые 
и способные ребята, я уве-
рен, что они наши будущие 
чемпионы!

Галина ПОГОДИНА 

На открытии спартакиады (слева направо): известные 
в прошлом игроки ЦСКА Элвер Рахимич и Олег Корнаухов, 
спортивный журналист Евгений Савин, в прошлом известный 
футболист, основатель «Кингс» Олег Самсонов, мастер 
футбольного фристайла Анатолий Янчев и спортивный 
директор футбольной школы «Кингс» Антон Архицкий 

На футбольном поле шла напряжённая борьба  
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Новости округа в бесплатном мобильном приложении 
«Юго-Восточный курьер» для смартфона!

В Google Play:                             В App Store:

Приложение — 
это быстрый доступ
 к информации 
о событиях в округе,
 к интересным 
статьям 
о жителях ЮВАО,
 к афише 
на выходные,
 к электронному 
архиву газеты «Юго-
Восточный курьер»

Сканируй QR-код 
и скачивай приложение

Ф
онд продо-
вольствия 
«Русь» — 
п е р в ы й 
в России 

банк продовольствия. Он 
помогает продуктами тем, 
у кого нет денег, чтобы их 
купить. Бесплатные про-
дукты получают от фонда 
малоимущие семьи с деть-
ми и нуждающиеся пенси-
онеры. Распределяют про-
дукты через церкви и бла-
готворительные организа-
ции. Фонд сотрудничает с 
производителями, которые 
избавляются от некондици-
онного товара, со складами, 
где фасуют продукты.

Расфасуют, 
расскажут 
и продукты доставят

Один из проектов фонда 
называется «Корзина до-
броты». Покупатели прямо 
в магазине могут поделиться 
покупками. Человеку нуж-
но лишь купить продукты с 
длительным сроком хране-
ния и передать их волонтё-
рам фонда продовольствия 
«Русь» либо положить в спе-
циальные короба для приё-

ма товаров — они есть во 
многих сетевых магазинах. 

Волонтёры — главная 
движущая сила проекта. 
Они рассказывают покупа-
телям об акциях в магази-
нах, фасуют все собранные 
продукты на складе и помо-

гают развозить готовые на-
боры нуждающимся семьям 
с детьми и одиноким пенси-
онерам.

Лучше продукты, 
а не деньги

Волонтёр Юлия с Лю-
блинской улицы сотруд-
ничает с фондом уже боль-
ше семи лет. Она работа-
ет на фасовке продуктов 
в логистическом центре, 
помогает собрать «корзи-
ну доброты» в магазинах, 
развозит продукты на ав-
томобиле.

— Когда благотворитель-
ные фонды собирают день-
ги, люди реагируют скеп-
тически, — рассказывает 
Юлия. — А тут они при шли 
в магазин, покупают домой 
продукты, видят волонтёров 
и с удовольствием покупа-

ют гречку, тушёнку, макаро-
ны, муку и кладут их в нашу 
корзину.

Юлия рассказала, что 
она пришла к волонтёр-
ству благодаря вере в Бога. 

— У меня возникло 
огромное желание помо-
гать людям. Это наполня-
ет меня энергией и поло-
жительными эмоциями, — 
говорит она. 

Нужны диктор, 
фотограф и повар

У фонда очень много 
разных проектов, поэто-

му волонтёры нужны са-
мых разных специально-
стей. 

— Нам нужны, как ни 
странно, дикторы, — 
рассказывает директор 
по коммуникациям Анна 
Калмыкова. — Мы дела-
ем ролики о деятельно-
сти фонда, и нам нужен 
голос за кадром. Также 
нам нужны дизайнеры и 
фотографы. Например, 
волонтёр может прий-
ти в магазин на наш ма-
рафон «Корзина добро-
ты» и сделать небольшой 
фоторепортаж о том, 
как волонтёры общают-
ся с людьми. Пригодятся 
нам и художники. Сейчас 
нам надо помочь разри-
совать тканевые мешоч-
ки для мастер-классов. 
А ещё у нас есть идея — 
составить книгу рецеп-
тов безотходной готов-
ки, для этого нам пона-
добится повар.

Для того чтобы стать 
волонтёром, надо заре-
гистрироваться на сайте 
foodbankrus.ru или позво-
нить по тел. 8-800-555-
2429.

Ирина ЛЬВОВА

«Корзина доброты» 
поможет в тяжёлой ситуации

Крупнейшему в России 
банку продовольствия 
требуются волонтёры

Волонтёры фасуют 
собранные продукты 
и помогают развозить 
нуждающимся

Волонтёров-рукодельниц приглашают 
вязать пледы для ветеранов 

Во время карантина во-
лонтёры благотворитель-
ной программы рукоделия 
«Уютка» продолжали вязать 
тёплые пледы для своих по-
допечных — пациентов до-
мов престарелых, одиноких 
инвалидов и других людей, 
нуждающихся в тёплых ве-
щах. 

— На днях координатор 

проекта Екатерина Миро-
нова вместе с автоволонтё-
ром отвезли 50 красочных 
вязаных пледов в пансио-
нат ветеранов №17 на Став-
ропольской улице, — сооб-
щила руководитель благо-
творительной програм-
мы Ирина Седова. — Пока 
личные посещения невоз-
можны, и нам обещали 

прислать фото довольных 
бабушек. Мы очень рады, 
что даже в условиях каран-
тинных ограничений мы 
смогли порадовать подо-
печных!

Благотворительный про-
ект приглашает новых во-
лонтёров-рукодельниц. 

— До конца ноября нам 
нужно связать ещё 40 пле-

дов! Их ждут наши подо-
печные из других интерна-
тов и домов престарелых. 
На наших онлайн-занятиях 
мы покажем все тонкости 
вязания, — говорит Ирина.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Подробная информация 
для волонтёров 
по тел. 8-906-767-7959. 
Сайт: yutka.lavkafond.ru
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Волонтёры за работой. Юлия — слева

На днях 50 вязаных пледов отвезли в пансионат ветеранов №17 
на Ставропольской улице
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В 
ЮВАО идёт ре-
конструкция че-
тырёх кинотеа-
тров. «Высоту» и 
«Экран» плани-

руют открыть к концу этого 
года. Ремонт «Волгограда» 
и «Восхода» должен завер-
шиться в 2021 году.  

В «Высоте» 
будет четыре 
кинозала

Кинотеатр «Высота» 
находится в Кузьминках 
на ул. Юных Ленинцев, 
52. Здание построили в 
1965 году. Как сообщили 
в пресс-службе компа-
нии, занимающейся ре-
конструкцией, в обнов-
лённом виде он должен 
открыться в III кварта-
ле 2020 года. Здание бу-
дет трёхэтажным. 

Кино и мультфильмы 
можно будет посмотреть 

в четырёх современных 
кинозалах. Кроме того, 
здесь появятся помеще-
ния для мастер-классов, 
которые будут рассчита-
ны на детей и молодёжь. 
Рядом с кинотеатром бла-
гоустроят сквер. 

В «Экране» 
появится 
подземный этаж 
с магазинами  

Кинотеатр «Экран» на 
Новочеркасском бул., 21а, 
построили в 1968 году. 
Старожилы хорошо пом-
нят, что здесь не толь-
ко кино показывали, но 
ещё и праздники прово-
дили. После реконструк-
ции площадь кинотеатра 
увеличится. В здании бу-
дет четыре этажа. Плюс 
один подземный, где рас-
положат продовольствен-
ные магазины. 

Кино будут показывать 
в пяти кинозалах на тре-
тьем этаже. Кроме того, 
в кинотеатре располо-
жат предприятия быто-
вых услуг. Можно будет 
сдать вещи в химчистку, 
встретиться с друзьями в 
кафе, отвести ребёнка в 
детский клуб.

В «Волгограде» 
откроют 
гурмэ-киоски  

«Волгоград» на ул. Фер-
ганской, 17, после рекон-
струкции изменится ра-
дикально.  

Фильмы будут показы-
вать в девяти кинозалах. 
Любители экзотической 
еды смогут побаловать себя 
в гурмэ-киосках, где будет 
представлена кухня разных 
народов мира. Ожидается, 
что после открытия кино-
театр будут посещать бо-

лее 15 тысяч человек в сут-
ки, ведь рядом находит-
ся станция «Юго-Восточ-
ная» Некрасовской линии. 

В «Восход» 
сходим 
на выставку 

Кинотеатр построи-
ли на улице Михайлова в 
1971 году. В начале «нуле-
вых» здание законсерви-
ровали. 

Площадь нового трёх-
этажного центра будет 
чуть более 2,5 тысячи кв. 
метров. Старый киноте-
атр превратится в куль-
турный центр. На вто-
ром и третьем этажах бу-
дут проходить тематиче-
ские выставки картин и 
фотографий. На первом 
этаже — фермерские яр-
марки, откроются ателье 
и ремонтные мастерские. 

Павел НИКИТИН

среда обитания

И фильм посмотреть,
и продукты купить    

Елена Николаева, депутат 
Московской городской думы: 

Коммунальные аварии — 
что делать и кто виноват? 

У приятного периода 
отпусков и дачного се-
зона есть обратная сто-
рона: аварии в кварти-
рах, которые остаются 
летом без присмотра. 
90% таких аварий — 
это потопы. Показа-
тельный случай про-
изошёл в доме на ули-
це Жигулёвской. Одна 
соседка залила другую, 
обеих не оказа лось 
дома, пришлось вскры-
вать двери. Ущерб при-
чинён обеим: в ниж-
ней квартире постра-
дали отделка и имуще-
ство, в верхней — ещё и 
входная дверь в квар-
тиру. Непросто и уста-
новить виновников: 
управляющая компа-
ния видит причину в 
самостоятельном де-
монтаже заглушки на 
трубах, хозяйка квар-
тиры это отрицает. К 
вы яснению истины 
привлечём Мосжилин-
спекцию, будет прове-
дено обследование. 

От таких неприятно-
стей никто не застра-
хован. Особенно в лет-
нее время, когда многие 
хозяева уезжают, а ком-
мунальщики проводят 
отключения и опрес-
совки. Хочу напомнить 
нашим читателям поря-
док действий при тако-
го рода происшествиях. 

Первым делом вам 
нужно вызвать ава-
рийную службу, но не 
только для того, чтобы 
устранить аварию: пе-
рекрыть воду, починить 
поломку, — необходи-
мо обязательно соста-
вить акт между потер-
певшими и причинив-
шими вред. 

Не всегда просто 
установить виновни-
ка: обычно ответствен-
ным лицом за залитую 
квартиру соседей явля-
ется собственник жило-
го помещения, посколь-
ку именно он несёт бре-
мя содержания данного 
помещения. Но быва-
ют и ситуации, когда 
ответственность лежит 
на управляющей ком-
пании, предприятии, 
которое проводило ре-
монт. Поэтому фик-
сируйте документаль-
но все детали аварии. 
Делайте фотографии, 
снимайте видео: они 
пригодятся вам в даль-

нейшем, когда придёт-
ся пойти в суд или пре-
доставить данные стра-
ховой компании, если у 
вас или виновника ава-
рии есть страховка на 
случай потопа. Фото- и 
видеоматериалы нужно 
будет приложить к акту 
об аварии. 

Помните, что акт дол-
жен быть подписан все-
ми сторонами и вы име-
ете право вписать лю-
бые замечания, которые 
кажутся вам важными. 
На документе нужно 
обязательно поставить 
дату, удостоверить акт 
печатью управляющей 
организации или ТСЖ.

Если акт составляет-
ся без участия предста-
вителей управляющей 
компании, то обяза-
тельно нужно привлечь 
свидетелей: позвать со-
седей, попросить их 
удостоверить описан-
ное в документе. 

О возмещении ущерба 
лучше попытаться дого-
вориться в досудебном 
порядке, причём обяза-
тельно надо составить 
соглашение в письмен-
ном виде и максималь-
но подробно описать 
размер, порядок и сро-
ки возмещения ущер-
ба, а также ответствен-
ность сторон за наруше-
ния обязательств по со-
глашению. 

Однако если согла-
сия между сторонами 
нет, придётся идти в 
суд. Помните, что про-
игравшая сторона опла-
тит не только расходы 
по возмещению ущер-
ба, но услуги эксперта 
и судебные издержки 
— пошлины, траты на 
юриста. Поэтому обеим 
сторонам выгоднее до-
говориться мирно, «на 
берегу» потопа.11

46

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Что будет в обновлённых кинотеатрах округа 
после реконструкции 
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Новое здание кинотеатра «Высота» 

Проект кинотеатра «Экран»

Старое здание кинотеатра «Волгоград»

Проект кинотеатра «Восход»
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Перцы, помидоры, 
огурчики

Екатерина Лебедева из 
Жулебина, технолог по 
образованию, выращи-
вает на балконе перчи-
ки, огурцы и помидоры 
черри. Таким огородни-
чеством она занялась все-
го год назад. 

— Первыми решила по-
садить помидорчики чер-

ри, — говорит она. — Дети 
— их у меня двое, девяти и 
трёх лет, — были просто в 
восторге, когда появились 
первые плоды. Сразу их и 
съели. Затем мы реши-
ли посадить огурчики и 
перец. 

Семена томатов Екате-
рина высаживает в ёмко-
сти с запасом. Когда они 
подрастут, выдёргивает и 
выбрасывает все отстаю-
щие. В первые дни тома-
там нужны светлое окно 
и дополнительная под-
светка. Ямки при высад-
ке рассады нужно копать 
на определённую глубину 
в зависимости от сорта. 
Если лунки будут мелки-
ми, корни растения могут 
выходить на поверхность, 

что может привести к по-
чернению плодов до со-
зревания. 

А вот семена перцев 
всходят труднее, чем то-
матов. 

— На подоконнике при 
20 градусах они могут 
взойти через две-три не-
дели, — говорит Екате-
рина. — Поэтому, чтобы 
ускорить их рост, я вы-
саживаю их в очень рых-
лый и воздушный суб-
страт, ставлю на тёплый 
пол, где температура 26-
28 градусов. Заядлым са-
доводам я даже посове-
товала бы купить недо-
рогую электрическую 
грелку. Ну а огурцы не 
терпят сухости воздуха и 

холода подоконника, зато 
освещения им требуется 
вдвое меньше, чем тома-
там. Огурчики появляют-
ся примерно на 35-й день 
после всходов. Тут важно 
обеспечить регулярный 
полив тёплой водой. 

Пряные травы 
и имбирь 

Телеведущий, шеф-
повар, фуд-фотограф, а 
также житель Кузьми-
нок Константин Жук свой 
балкон засадил пряными 
травами и имбирём.

— Я, как и все, сидел 
несколько месяцев дома 
и как человек творче-
ский без дела оставать-

ся не мог, — рассказыва-
ет Константин. — Пер-
вым я посадил на балконе 
имбирь, который пользо-
вался в первые дни пан-
демии поистине ажио-
тажным спросом. Нуж-
но было только прорас-
тить купленные клубни, 
высадить их в простор-
ный горшок и ждать, ког-
да заколосится красивей-
шее растение. К слову 
сказать, помимо клубней, 
имбирь порадует вас в бу-
дущем очень красивыми 
тропическими цветами. 
В горшечных условиях 
также неплохо растут роз-
марин, шалфей, тимьян, 
душица, укроп, зелёный 
лук, кинза и многие дру-
гие съедобные растения.

Манго из косточки
Флорист из района 

Люб лино Людмила Ми-

хайлова попыталась вы-
растить на балконе ман-
го из косточки. 

— Получилось на вто-
рой раз, — улыбается 
Люда. — В принципе это 
просто и вполне подхо-
дит для совместных с 
детьми экспериментов 
по садоводству. Снача-
ла съедаем мягкое и соч-
ное манго. Вынимаем из 
него косточку, промыва-
ем под проточной водой 

и аккуратно вскрываем 
её. Семечку оборачива-
ем бумажной салфеткой 
или тряпочкой и сма-
чиваем водой. Убираем 
в тёплое место на 5-10 
дней в закрытом пласт-
массовом контейнере и 
следим, чтобы тряпоч-
ка всё время оставалась 
вла ж ной. Проверяем 
нашу семечку — если на 
ней появились отростки, 
то сажаем в грунт: диа-
метр горшка не превы-
шает 8-10 сантиметров. 
Где-то через 10-14 дней 
должны появиться пер-
вые ростки. 

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА 

Теплица на балконе
Жители ЮВАО вырастили в домашних условиях 
овощи, фрукты и пряности

В горшочках неплохо 
растут розмарин, шалфей, 
тимьян, укроп

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВКонтакте» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте лайки.
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Дачный участок есть не у 
всех, а летом так хочет-
ся овощей и зелени прямо с 
грядки. Ведь только что со-

рванный огурчик — это совсем не то, 
что из магазина. Жители округа с удо-
вольствием поделились своими до-
стижениями в садоводстве и огород-
ничестве на собственном балконе. 
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Екатерина Лебедева

Помидоры черри на балконе

Константин Жук

Людмила Михайлова с выросшим манго
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Г
лядя на сим-
патичную пару 
— Романа и Га-
лину, — трудно 
поверить в то, 

что не так давно они были 
людьми без определённо-
го места жительства. За 
то, что сейчас у них есть 
своя квартира, работа 
и семья, они благодар-
ны сотрудникам Центра 
социальной адаптации 
(ЦСА) им. Е.П.Глинки на 
Иловайской улице.

Взял кредит, 
а расплатиться 
не смог

В девяностые Роман на-
чал перегонять иномар-
ки из-за границы и про-
давать их в России. Тор-
говля шла успешно, и 
молодой человек решил 
расширить бизнес. Под 
залог квартиры он взял 
кредит, но расплатить-
ся не удалось. Так Роман 
остался без жилья. Од-
нако, несмотря на труд-
ности, он смог продол-
жить нормальную жизнь. 
Долгое время работал по-
мощником по хозяйству в 
частном доме и прекрасно 
с этим справлялся. Но по-
том хозяева продали дом, 
а для Романа работы не 
нашлось.

Так он остался без кры-
ши над головой, но, к сча-
стью, попал в ЦСА им. 
Е.П.Глинки. Восстано-
вил документы, устро-
ился работать — сначала 
расклейщиком объявле-
ний, затем плотником, а 
позже слесарем. И встре-
тил свою будущую жену. 

— Вышел из магазина 
и увидел на остановке де-
вушку, — вспоминает Ро-
ман. — Шёл дождь, а она 
щупленькая, маленькая, 
в прохудившихся тапоч-
ках… Ёжилась и дрожала. 
Внутри что-то ёкнуло — 
не любовь ещё, скорее со-
страдание. 

Любовь пришла позже, 
и через полгода мужчина 
сделал ей предложение.

Галина тоже в своё вре-
мя продала жильё, а день-
ги потратила на ремонт 
квартиры мужа и покуп-
ку вещей для новорож-
дённой дочери. Но муж 
умер, а его родные вы-
ставили Галину из квар-
тиры. Женщина не смогла 
отстоять свои права. Доч-
ку забрали в детский дом, 
а мать осталась на улице…

Теперь есть и дом, 
и семья

В ЦСА им. Е.П.Глинки 
Галине помогли устро-
иться уборщицей. Вме-
сте с Романом они нача-
ли снимать квартиру, а 
потом купили в ипотеку 
жильё в дальнем Подмо-
сковье.

— Я не представлял, от-
куда взять деньги на ипо-
теку, — рассказывает Ро-
ман. — Но поскольку у 

нас с женой есть посто-
янная работа, в банке нам 
одобрили кредит, и в ито-
ге мы купили квартиру. 

В этом году в соб-
ственной двухкомнат-
ной квартире пара от-
метила десятилетие со-
вместной жизни. А дочь 
Галины с мужем и деть-
ми приеха ла ж ить к 
маме.

— Могу наконец-то по-
возиться с внуками, — де-
лится эмоциями Галина. 

Не единственный 
случай

— Нам очень приятно, 
когда наши подопечные 
возвращаются к нор-
мальной жизни, — го-
ворит директор ЦСА им. 
Е.П.Глинки Сергей Ти-
мошенков. — К счастью, 
случай Романа и Гали-
ны далеко не единствен-
ный.

Вернуться к нормаль-
ной жизни людям помо-
гают много специалистов 
центра. Они оказывают 
юридическую, психоло-
гическую и любую дру-
гую помощь, содействуют 
в госпитализации, зани-
маются восстановлением 
документов. 

На первом этапе 
бездом ным дают время 
привыкнуть к простым 
человеческим вещам: ре-
гулярно питаться, засы-
пать без страха замёрз-
нуть, пользоваться ду-
шем, ходить к врачу.

По словам Тимошен-
кова, тем, кто находит-
ся на улице больше года, 
сложно сразу перестро-
иться. После того как на-
чинают свою работу пси-
хологи, человек немного 
расслабляется, и тут под-
ключаются специалисты 
по социальной работе. А 
уже потом бывший без-
домный прилагает и соб-
ственные усилия — ищет 
работу, новое место жи-
тельства, мирится с род-
ственниками под чут-
ким руководством спе-
циалистов. 

Светлана 
МЕЩЕРЯКОВА

Упали, но сумели подняться православная 
азбука
Как правильно 
поставить 
свечу в храме?

В одном из 
храмов во 
время 

службы меня попро-
сили передать свечу 
к иконе. Я передала 
рядом стоящей ба-
бушке, а она меня по-
правила, сказав, что 
свечу нужно переда-
вать только правой 
рукой. Есть ли 
какие-то правила на 
этот счёт?

Екатерина,
Волгоградский просп.

На вопрос отве-
тил настоятель храма 
Святого благоверно-
го князя Андрея Бого-
любского на Волжском 
иерей Кирилл Краев:

— В православной 
церкви не существует 
каких-то правил каса-
тельно того, как нуж-
но передавать свечи. 
Зато бытует множе-
ство суеверий, связан-
ных не только со све-
чами. Например, люди 
считают, что если све-
ча горит неровно, коп-
тит или издаёт треск, 
то это дурной знак. На 
самом деле это связано 
с качеством свечи или 
со сквозняком. Кто-
то, полагая, что в его 
жилище не всё благо-
получно, начинает хо-
дить с зажжённой све-
чой по квартире. 

Этот «обряд» не при-
несёт пользы. В случае 
необходимости квар-
тиру может освятить 
православный священ-
ник. Его легко пригла-
сить домой, позвонив 
в храм по телефону или 
придя лично. 

Чем опасны суеве-
рия? Они вытесняют из 
нашей души истинную 
веру. Чем больше мы 
верим в ложные сведе-
ния, тем меньше в на-
шей душе места для той 
веры, которая нам пе-
редана от Самого Хри-
ста. Как бороться с суе-
вериями? Через чтение 
Евангелия, православ-
ной литературы. 

С вопросами лучше 
обращаться к право-
славному священни-
ку, которому вы дове-
ряете.

Подготовила 
Татьяна ЩЕРБАКОВА

В собственной 
двухкомнатной квартире 
пара отметила десятилетие 
совместной жизни

Подопечные Центра социальной адаптации имени Е.П.Глинки 
на Иловайской прошли путь от бездомных до вполне успешных людей
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Вышло распоряжение 
Департамента городско-
го имущества г. Москвы 
№24412 от 3 августа 2020 
года «Об изъятии для го-
сударственных нужд объ-
ектов недвижимого иму-
щества».

В нём, в частности, го-
ворится: 

«Изъять для государ-
ственных нужд — для це-
лей, указанных в Адрес-
ной инвестиционной 
программе г. Москвы на 
2019-2022 годы «Строи-
тельство улично-дорож-

ной сети с искусственны-
ми сооружениями и пере-
устройством инженерных 
коммуникаций на участ-
ке от улицы Полбина до 
Курьяновского бульвара», 
у правообладателей объ-
екты недвижимого иму-
щества (приложение)».

Из приложения
Перечень объектов не-

движимого имущества, 
подлежащих изъятию для 
государственных нужд: 
ул. Полбина, вл. 35Г, пом. 
XXIII, м/м 21, 22, 23.

Об изъятии недвижимого имущества
официально  >>
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Роман и Галина счастливы, что встретили друг друга
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На МНПЗ произвели топливо для круизного лайнера
Московский нефтеперерабаты-

вающий завод произвёл топливо 
для нового уникального четырёх-
палубного теплохода «Мустай Ка-
рим». Его спроектировали и по-
строили российские инженеры. 
Партию топлива — 40 тонн — в 
баки судна залили перед первым 
рейсом из Санкт-Петербурга в 
Москву. 

Теплоход построили на верфи 
в Нижнем Новгороде в прошлом 
году. Корабль может ходить по ре-
кам и каналам европейской части 
страны, по Онежскому и Ладож-
скому озёрам, а также Азовскому, 
Каспийскому и Чёрному морям. 

Судно строили по специально 
разработанному проекту. Корабль 
отличается от обычных теплохо-
дов, которые конструировали в 
конце прошлого столетия: факти-
чески это плавучая пятизвёздоч-
ная гостиница на 329 пассажиров. 

Здесь есть спортзал, сауна, парик-
махерская и даже SPA-салон. Одна 
из палуб предназначена для про-
гулок на свежем воздухе. Судно 
назвали в честь известного баш-
кирского поэта и писателя фрон-
товика Мустая Карима.

Лайнер заправили на Волге не-
подалёку от Ярославля. Партию 
топлива для корабля произвели 
на Московском НПЗ. Это не слу-
чайно. Завод обеспечивает мотор-
ным топливом Москву и Подмо-
сковье. Керосином, произведён-
ным на предприятии, снабжают 
аэропорты столичного авиаузла.

Как пояснил генеральный ди-
ректор Московского НПЗ Вита-
лий Зубер, на МНПЗ проходит 
комплексная модернизация. У 
предприятия есть возможность 
изготавливать топливо для судов. 

Виктор 
ГРОМОВ

М
осковский 
э н е р г е -
тический 
институт 
отмечает 

90-летие. 
Сегодня МЭИ — веду-

щий российский вуз в об-
ласти энергетики, элек-
тротехники, радиотех-
ники и электроники. 

А началась история 
Московского энергети-
ческого института в 1930 
году, когда в рамках ин-
дустриализации в СССР 
возникла потребность 
в подготовке большого 
числа инженеров-энерге-
тиков и электротехников. 
Среди абитуриентов пер-
вого набора преобладали 
парттысячники — так на-
зывали молодых комму-
нистов, которых пред-
приятия направляли на 
обучение в вузы.

Поначалу институт не 
имел собственного зда-

ния и занятия проходили 
в разных районах города. 
При содействии нарко-
ма тяжёлой промышлен-
ности Серго Орджони-
кидзе институту выде-
лили земельные участки 
на Красноказарменной 
улице под строительство 
новых корпусов.

Был реализован проект 
монументального здания 
в стиле сталинского ам-
пира с портиком, мас-
сивными колоннами и 
лепными украшениями.

Главное здание состо-
ит из нескольких корпу-
сов, которые носят бук-
венные обозначения А, 
Б, В, Г и Д, их строитель-
ство не прекращалось и в 
военные годы, а заверши-
лось в 1952 году.

Поначалу парадный 
вестибюль украша ли 
скульп туры Иосифа Ста-
лина и Вячеслава Моло-
това (чьё имя МЭИ носил 

с 1932 по 1957 год), позд-
нее вместо них был уста-
новлен бюст Владимира 
Ленина, сохранившийся 
до наших дней.

В 1960-е годы в МЭИ 
были разработаны и 
успешно применялись 
автоматизированные эк-
заменационные систе-

мы, которые проверяли 
знания студентов. А на 
втором этаже главного 
корпуса студенты и пре-
подаватели могли пере-
кусить бутербродами и 
пирожками в кафе-авто-
мате, которое представ-
ляло собой стеклянную 
витрину с вертикальны-

ми транспортёрами. По-
купка оплачивалась мо-
нетой, окошко выдачи 
разблокировывалось, и 
студент забирал из ячей-
ки транспортёра свой бу-
терброд. Сейчас никого 
не удивишь подобными 
вендинговыми автома-
тами, а в советское вре-
мя такая автоматизация 
казалась диковиной.

По мнению знатоков 
кинематографа, в ин-
терьерах МЭИ снимал-
ся эпизод новеллы «На-
важдение» из фильма 
Леонида Гайдая «Опе-
рация «Ы» и другие при-
ключения Шурика», где 
студент Дуб произнёс 
ставшую крылатой фра-
зу: «Экзамен для меня 
всегда праздник, про-
фессор».

Евгений 
Чесноков 

Здесь сдавал экзамен студент Дуб

Вендинговые автоматы 
появились здесь 
ещё в советское время

Строительство главного корпуса МЭИ. 
1945 год Красноказарменная улица, 17. МЭИ

Ротор паровой турбины с учебной ТЭЦ МЭИ

Московскому энергетическому институту 90 лет
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Этот эпизод фильма Леонида Гайдая «Операция «Ы» 
и другие приключения Шурика» снимали в МЭИ
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КЦ «Москвич» 
познакомит 
с молодыми 
музыкантами

19 августа в 20.00 на 
YоuTube-канале культур-
ного центра «Москвич» со-
стоится прямая трансляция 
живого выступления груп-
пы IVEMBR — дуэта бара-
банщика и вокалиста с ги-
тарой. Автор проекта «Зе-
лёнка», в рамках которого 
проводится выступление, 
Владислав Исаков отме-
тил, что это не только зна-
комство с новой музыкой, 
но и возможность задать 
исполнителям интересую-
щие вопросы. Возрастное 
ограничение: 12+.

Ссылка на трансляцию на 
сайте КЦ «Москвич» в раз-
деле «Афиша».

На улице 
Полбина дети 
могут заняться 
физкультурой 
с инструктором

Инструкторы культурно-
спортивного центра «Пе-
чатники» начали прово-
дить бесплатные занятия 
для детей на спортивной 
и детской площадках во 
дворе дома 52 на улице 
Полбина. В программе — 
зарядка и общеукрепля-
ющие упражнения. Ин-
структоры будут ждать 
всех желающих в будни с 
10.00 до 14.00 и с 15.00 
до 19.00.

Справки по тел. (495) 987-
1258.

В Печатниках — 
выставка 
пейзажей

До 15 сентября в гале-
рее «Печатники» (ул. Ба-
тюнинская, 14) — выстав-
ка «Проходя не мимо». На 
ней представлены пейзажи 
профессионального худож-
ника и педагога Полины Му-
рашовой, участницы много-
численных международных, 
региональных и областных 
выставок. 

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА

афиша   >>

Ю
го-Восток 
столицы в 
XIX и XX 
веках был 
промыш-

ленной частью города. Не-
смотря на это, территория 
округа отнюдь не бедна ар-
хитектурными памятника-
ми. Авторский маршрут по 
району Лефортово пред-
лагает читателям «ЮВК» 
Андрей Клюев — москво-
вед, экскурсовод, географ 
и краевед.

Коктейли Молотова 
делали 
на «Кристалле»

Известный многим за-
вод «Кристалл» (ул. Са-
мокатная, 4) раньше был 
Казённым винным скла-
дом №1. Построили его в 
1901 году, после того как 
новый министр финансов 
России Сергей Витте на-
шёл простой и действен-
ный способ пополнить го-
сударственную казну: ввёл 
монополию на производ-
ство столового, или хлеб-
ного, вина — иными сло-
вами, водки.

— Но не только крепким 
алкоголем это предприя-
тие обеспечивало страну. 
Например, в годы Вели-
кой Отечественной вой-
ны именно в его цехах де-

лали знаменитые коктей-
ли Молотова — бутылки с 
легковоспламеняющейся 
смесью, — рассказывает 
Андрей Клюев.

Сейчас производство 
перенесено из города, а 
территория завода превра-
щена в арт-пространство. 
Там можно посетить бло-
шиный рынок, увидеть 
бывшие ёмкости для мор-
са и осмотреть остатки же-

лезнодорожной заводской 
станции.

Вместо дворца — 
казармы

Следующее интересное 
здание на нашем марш-
руте — Екатерининский 
дворец (1-й Краснокур-
сантский пр., 3/5). В се-
редине XVIII века на его 
месте стоял Анненгоф — 

загородный император-
ский дворец в стилистике 
барокко, построенный для 
Анны Иоанновны. 

— Но когда к власти 
пришла Екатерина II, она 
решила построить здесь 
новый, куда больший по 
размерам дворец в своём 
любимом архитектурном 
стиле — классицизма. Но 
строили его слишком дол-
го, Екатерина скончалась, 
а для её сына и наследника 
Павла I было ненавистно 
всё, что связано с её име-
нем. Поэтому дворец отда-
ли под казармы, — говорит 
Клюев.

В настоящее время в нём 
находится Общевойсковая 
академия ВС РФ.

Гараж с рулём 
Причудливое по своей 

архитектуре здание можно 
увидеть на ул. Авиамотор-
ной, 63, стр. 1. Это гараж 
Госплана, построенный в 
1936 году для автомоби-
лей сотрудников Госплана 
СССР архитектором Кон-
стантином Мельниковым.

— Особенности той эпо-
хи определили характер 
творчества этого выдаю-
щегося архитектора: в ос-
новном ему приходилось 
строить рабочие клубы и 
гаражи для автомобилей, 
— рассказывает экскурсо-
вод. — Но строил он их со 
вкусом. Гараж Госплана, 
например, в стиле совет-
ского авангарда. Его укра-
шает огромная круглая 
часть. Это одновременно 
символ и руля, и колеса, 
а особенно необычно она 
выглядит в темноте, ког-
да светится изнутри, пре-
вращаясь в огромную ав-
томобильную фару 1930-х
годов.

Сейчас гараж аренду-
ют разные коммерческие 
компании.

Наталья АНОХИНА

Другие маршруты экскурсий 
можно посмотреть 
в «Инстаграме» Андрея 
Клюева @hydro_and_geo

Дом в виде 
автомобильной фары

На Авиамоторной 
в 1936 году построили 
гараж для автомобилей 
сотрудников Госплана

В парке «Кузьминки» приглашают сыграть в тег-регби
Академия регби-клу-

ба ЦСКА проводит заня-
тия по тег-регби для всех 
желающих в парке «Кузь-
минки». В отличие от 
классического регби в тег-
регби нет силовой борь-

бы, захватов и вбрасыва-
ния из аута. Это разновид-
ность бесконтактного рег-
би; в игре могут принять 
участие люди всех возрас-
тов и уровня подготовки. 
Вместо захвата участник 

должен сорвать ленту на 
липучке с пояса соперни-
ка. Эта лента и называет-
ся тегом. Подобный фор-
мат регби приемлем также 
для детей. 

Парк «Кузьминки» сде-

лал занятия по регби ре-
гулярными. Участники 
встречаются на Солнеч-
ной поляне у кафе «Мята» 
каждые выходные. По суб-
ботам в 16.00, по воскре-
сеньям в 11.00. Записать-

ся можно через офици-
альное сообщество парка 
«Кузьминки» «ВКонтак-
те»: vk.com/kuzminki.uvao 
и на сайте park-kuzminki.
ru в разделе «Афиша».

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 
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3 сентября по всей России 
пройдёт акция «Диктант Побе-
ды». По согласованию с Мин-
просвещения РФ высокие ре-
зультаты будут засчитывать 
при поступлении в вузы.

В ЮВАО площадками, где 
москвичи смогут проверить 
свои знания о Великой Оте-
чественной войне, станут би-
блиотеки №120, 127 и 129. По 
словам организаторов, диктант 

будет включать 25 вопросов, а 
на тестирование отводится 45 
минут.

Как принять участие? Зай-
ти на сайт диктантпобеды.
рф. Нажать кнопку «Реги-
страция/вход», пройти про-
цедуру регистрации. Выбрать 
пло щадку.

Второй вариант — принять 
участие в акции 3 сентября, 
придя в библиотеку лично. 

Библиотека №120: ул. Ух-
томская, 21, стр. 1. 

Библиотека №127: ул. Чисто-
ва, 15/15.

Библиотека №129: ул. Пере-
рва, 56/2. 

Все участники получат элек-
тронные дипломы. А подгото-
виться к диктанту помогут он-
лайн-тесты на официальном 
сайте проекта.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

«Диктант Победы» пройдёт 
в библиотеках округа

Москвовед Андрей Клюев проводит 
авторские экскурсии по Лефортову
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Здание гаража Госплана СССР
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Доктор меди-
цинских наук, 
п р о ф е с с о р , 
известный те-
л е в е д у щ и й 

Сергей Бубновский не по-
наслышке знает, что та-
кое боль, неподвижность 
и костыли. Он пережил 
две клинические смерти, 
несколько операций и не 
только смог восстановить-
ся, но и разработал свою 
систему восстановления 
здоровья: 12 основных 
правил — «ключей», ко-
торые он подробно опи-
сал в новом издании сво-
ей книги «Код здоровья 
сердца и сосудов».

«Мама-фармацевт 
таблеток мне 
не давала»

— Сергей Михайлович, 
вы всегда повторяете, 
что правильное движение 
лечит, а неправильное — 
калечит. Не секрет, что 

свои методику и упражне-
ния вы вначале опробовали 
на себе.  

— Мой девиз: «Мы жи-
вём не для того, чтобы бо-
леть». Изначально человек 
рождается здоровым, но, 
к сожалению, он зачастую 
беспечно относится к соб-
ственному телу, не ухажи-
вая за ним. Как правило, к 
таким людям болезнь при-
ходит неожиданно, и они 
оказываются совершенно 
беспомощными перед ней. 
У меня другая история. По 
моим ощущениям, я стал 
готовиться к своей судь-
бе буквально с пелёнок. 
Родился в суровом городе 
Сургуте весной 1955 года, 
мой папа был преподава-
телем, а мама — фармацев-
том. Примечательно, что, 
несмотря на профессию, за 
всю жизнь мама не дала мне 
ни одной таблетки! Я до сих 
пор помню, как прибегал к 
ней в аптеку и любил схва-
тить у неё гематоген, аскор-

бинку, запивая их дистил-
лированной водой. Если же 
я заболевал, то меня отпа-
ивали отварами сибирских 
трав, парили в бане. 

— А кем вы мечтали стать 
в детстве? Врачом? 

— Не поверите — капита-
ном дальнего плавания. Но 
однажды мой старший брат 
Владимир — я был в семье 
третьим сыном, младшим, 
— в то время студент ме-
дицинского университета, 
подозвал меня к себе и се-
рьёзно так сказал: «Сергей, 
я хочу, чтобы ты стал вра-

чом, и ты будешь врачом!» 
Как потом оказалось, это 
было пророчество, пред-
смертное пожелание: через 
две недели он трагически 
погиб. И всё. Как бы меня 
потом ни крутила жизнь, в 
итоге я стал именно врачом. 
После окончания школы я 
пошёл по стопам отца — 
поступил в педагогический 
на учителя физкультуры, но 
уже на 2-м курсе понял: нет, 
не моё. Скучновато. С по-
следнего курса, когда мне 
было 22 года, меня призва-
ли в армию, где, собствен-
но, и случилась та авария, 
которая перевернула всю 
мою жизнь. 

«После аварии 
врачи сказали, 
что не выживу»

— Вы как-то сказали, что 
умирали два раза…     

— Да, и два раза моим ро-
дителям приходилось пере-
живать сообщение о моей 

смерти. Первый раз это про-
изошло на стройке в Герма-
нии, я мало кому об этом 
рассказывал. Мне было 19 
лет, я поехал на подработку, 
и со мной там произошёл 
несчастный случай. Поте-
рял много крови, пережил 
клиническую смерть. Тог-
да меня поторопились спи-
сать, даже послали домой 
похоронку, а я взял и выка-
рабкался. А про второй слу-
чай, который произошёл со 
мной в армии, знают мно-
гие. Именно в тот день я по-
нял, что есть душа и жизнь 
после смерти… Ужасная 
авария. Лобовое столкно-
вение. Я ехал пассажиром. 
Водитель резко повернул 
машину, подставив меня 
под удар, как это бывает в 
таких случаях. Шансов не 
было. Меня всего сдавило, 
ничего целого не осталось, 
кроме левой ноги, крови 
литра три вышло, клини-
ческая смерть, кома. Врачи 
констатировали: «Сержант 

Бубновский не выживет». 
По мне справили панихи-
ду, отправили весть роди-
телям. А я очнулся  в пала-
те через две недели, весь в 
капельницах, двигаться не 
могу. Медсестра подошла, 
удивилась: надо же, живой. 
Собрали меня буквально по 
кусочкам, как смогли. Что-
то восстановить уже никог-
да не удастся. Например, у 
меня была оторвана стопа, 
её «приколотили», но ахил-
лово сухожилие не сшили, 
поэтому подвижность го-
леностопного сустава со-
шла на нет. Пришлось де-
сятилетиями разрабатывать 
стопу, чтобы избавиться 
хотя бы от явной хромоты. 
Через несколько месяцев 
пребывания в военном го-
спитале меня выписали, вы-
дали костыли и отправили 
домой. А мне всего 22 года. 
Инвалид… Помню, сел тог-
да и подумал: «Ну что, Се-
рёжа, спиваться будем или 
жить дальше?» Удержала 

персона 

Известный доктор и телеведущий 
рассказал о своих правилах здорового 
образа жизни

Все мои 
невестки 
беременными 
обливались 
холодной 
водой

Сергей Бубновский:
Мы живём 
не для того, 
чтобы болеть
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Так бывает, когда при-
езжаешь домой после дол-
гой отлучки. Многое пре-
жде привычное вдруг ста-
новится иным. И как буд-
то открываешь его заново. 
Радуешься тому, о чём ску-
чал. И опять привыкаешь 
к тому, от чего уже успел 
отвыкнуть. А что-то, без 
чего раньше, казалось, не-
возможно было жить, те-
перь оказывается ненуж-
ным. Ведь на расстоянии 
не только большое лучше 
видится, но и значимость 
самых разных вещей ста-
новится понятнее.

Именно расставания по-
рой помогают понять мно-
гое. В том числе и себя.

Возвращение прежней 
жизни после самоизоля-
ции тоже в чём-то поучи-
тельно. Хотя и не всё ещё 
вернулось. А что-то пока 
и непонятно, вернётся ли.

Однако и отношение к 
тому, что вновь становит-
ся доступным, может быть 
разным.

Многие опять пришли 
в офисы — кто-то с радо-
стью, а кто-то с недоуме-
нием: зачем, дескать, вре-
мя тратить на дорогу, если 
и на удалёнке получалось 
неплохо? А где-то реши-
ли, что не стоит держать 
столько офисных работни-
ков, раньше-то это в голо-
ву не приходило.

Снова стали друг к дру-
гу в гости ходить. Родите-
лей навещать. Обедать в 
кафе. Прежде этого не це-
нили, теперь удовольствия 

от привычного стало куда 
больше. Просто потому, 
что это возможно. Так уж 
получается: особенно це-
нишь то, что терял и сно-
ва нашёл.

Но и не всё из утрачен-
ного сохраняет свою цен-
ность. Ведь при этом и но-
вые возможности откры-
ваешь, которые были ря-
дом. Выясняется, что не 
обязательно пересекать 
границы, чтобы хоро-
шо отдохнуть. И не всег-
да надо колесить по всему 
городу, чтобы что-то обсу-
дить или решить простой 
вопрос, достаточно пооб-
щаться через ноутбук.

Только ведь и другое 
вдруг ясно понимаешь. 
Оказывается, есть вещи, 
которые всё-таки нельзя 
заменить никакими вир-
туальными ухищрения-
ми. Живой взгляд глаза в 
глаза, например, — это не-
что иное, чем видеообще-
ние на мониторе. Даже по-
сидеть рядом молча ино-
гда гораздо важнее, чем 
обменяться мегабайтами 
информации. А тепло ма-
теринских рук вообще не 
способен передать и са-
мый мощный компьютер. 
Такие понятия почти не-
уловимы и трудно объяс-
нимы. Но, похоже, имен-
но они способны делать 
нас счастливыми. И впол-
не возможно, что это как 
раз то, что присуще только 
человеку. И то, что очень 
близко к представлению о 
бессмертной душе.

Иногда не всё 
возвращается

свой взгляд  >>

Валерий КОНОВАЛОВ

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 

ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

ОТВЕТЫ НА СУДОКУ СО СТР. 20

мысль: если остался жив, 
значит, не всё ещё в жизни 
сделал. Надо бороться! По-
шёл оканчивать институт. 
Костыли ставил перед вхо-
дом, кое-как, держась за 
стенку, доходил до аудито-
рии. В итоге высшее педаго-
гическое образование полу-
чил. Надо сказать, что пра-
вильно проходить реабили-
тацию меня никто не учил. 
Занимался самостоятель-
но, до изнеможения. Читал 
книги, журналы, впитывал 
знания по анатомии, ме-
дицине, оздоровительным 
практикам и в конце кон-
цов решил поступать в ме-
дицинский, чтобы получить 
высшее образование.  

 В итоге так, на косты-
лях, я смог окончить два 
высших учебных заведе-
ния: в 1978 году педаго-
гический институт име-
ни Крупской, а в 1987-м 
Московский медико-сто-
матологический институт.  

Однажды пришлось 
лечить очень 
уважаемого йога 

— Правда, что среди 
ваших пациентов огром-
ное количество известных 
людей — от актёров до 
политиков?

— Я не люблю это афи-
шировать. С актёрами ра-
ботать непросто: у них не-
нормированный график — 
то съёмки, то гастроли. В 
таких условиях трудно до-
стичь стойкого результа-
та. Заниматься гимнасти-
кой нужно регулярно, как 
чистить зубы, а не от слу-
чая к случаю. Но стараюсь 
помогать всем, кто во мне 
нуждается. Однажды при-
шлось даже йога лечить. 75 
лет, очень уважаемый че-
ловек. Пока летел в Индию 
на самолёте, читал его по-
стулаты. Ученики отвезли 
меня в его ашрам под Бом-

беем и добавили как бы не-
взначай: «Если с ним что-
то случится, отсюда не 
уедешь». Вхожу — он ле-
жит, не шевелится, длин-
ный такой, под метр девя-
носто. Поработали с ним, 
в процессе он несколько 
слов на русском ругатель-
ном выучил, но поднялся. 
Сел в позу полулотоса и го-
ворит: «Тебя мой учитель 
сверху послал». «А где же 
твоя йога?» — удивляюсь. 
Как оказалось, упражне-
ниями у них до 26 лет зани-
маются, а вторую половину 
жизни в одной позе сидят и 
медитируют. Это в Европе 
люди йогой начинают за-
ниматься после 40 лет.   

«Встаю 
приблизительно 
в полчетвёртого 
утра»

— Расскажите о вашей 
семье. Мало кто знает, что 
вы — многодетный отец.

— Семья у меня боль-
шая — шестеро детей. Три 
девочки и три мальчика от 
трёх женщин. И пять вну-
чек! Старшая дочь, ей уже 
под сорок, в моей систе-
ме, директор моего цен-
тра, вторая — профес-
сиональная танцовщи-
ца. Она в Америке жи-
вёт, но сейчас в Москве, 
со мной. Самому младше-
му сыну 19 лет. Все дети 
— адепты здорового об-
раза жизни. Мои невест-
ки беременными облива-
лись холодной водой, ро-
дили здоровых детишек. 
Пять лет я жил на улице 
Авиамоторной в райо-
не Лефортово. Но сейчас 
перебрался из городской 
квартиры в Подмосковье, 
в 45 километрах от столи-
цы. Я всегда говорил, что 
жизнь даётся одна и про-

жить её надо, как в сана-
тории. Так что стремлюсь 
к этому. Есть тренажёры, 
рядом озеро, но главное 
— чистый воздух.  А в Ле-
фортово я езжу на работу. 
Многих пациентов знаю 
в лицо, потому что это 
мои соседи.

— Во сколько начинается 
ваш день? 

— Приблизительно в 
полчетвёртого утра. Про-
сыпаюсь и начинаю со-
бираться на работу. Еже-
дневно купаюсь — зимой 
в проруби, разминаюсь, 
пью чай. Приезжаю на ра-
боту — и сразу за первое 
упражнение. Заставлять 
себя не приходится. Мо-
тивация одна: я не хочу, 
чтобы мои внучки из жа-
лости приносили дряхло-
му деду водички попить. 
Я хочу, чтобы они видели 
здорового, сильного чело-
века. Сейчас мне 65 лет, и я 
на себе ощущаю целитель-
ную силу своих постулатов 
здоровья. И с удовольстви-
ем делюсь ими с людьми. 

Беседовала 
Татьяна БЕЛОНОЖКИНА  

Заниматься 
гимнастикой 
нужно 
регулярно, 
а не от случая 
к случаю
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Сергей Бубновский: 
«С удовольствием 
делюсь с людьми 
своими постулатами 
здоровья»
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сканворд  >>

По горизонтали: Финан-
сист. Шут. Разносол. Беседа. 
Уговор. Облепиха. Аккра. Ива-
нов. Злоба. Отс. Уныние. Скат. 
Метр. Урод. Азарт. Материя.

По вертикали: Штукатурка. 
Открытка. Азимут. Серебро. 
Леер. Том. Белиберда. Тенге. 
Ева. Сапа. Шоссе. Инок. Духо-
та. Толща. Австрия.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Друзья! Продолжается фотоконкурс, посвя-
щённый путешествиям в экзотические 
уголки России и мира. 

Присылайте ваши фото из незабываемых путе-
шествий. Напишите: где был сделан снимок, ког-
да, кто изображён на нём, что особенно запомни-
лось в поездке. Обязательно укажите район окру-
га, где вы живёте, расскажите немного о себе, на-
пример кем работаете или где учитесь.

Технические требования к фотографии: цифро-
вой формат JPEG, размер файла от 500 Кб.  Письма 
отправляйте на эл. поч ту: uvkurier@mail.ru. В теме 
письма укажите: «Фотоконкурс». Победителей ждут 
призы.

Необходимо заполнить пустые клетки большо-
го квадрата так, чтобы каждая строка, каждый 
столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали 
все цифры от 1 до 9 (каждая цифра встречает-
ся только один раз). Следует проверить строки, 
столбцы и малые квадраты с учётом уже вписан-
ных цифр. В сложных случаях можно каранда-
шом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку на стр. 19

— Сёма, я была такой ду-
рой в молодости...

— Не переживай. Ты и 
сейчас так молодо выгля-
дишь!

Полезный совет. Если 
вам звонит менеджер 
банка и хочет по телефо-
ну проверить вашу карту, 
всегда просите предста-
виться полностью: имя, 
фамилия, погоняло, номер 
статьи, по которой сидит.

Остоженка — самая доро-
гая улица в Москве, кварти-
ры там стоят по 200 милли-
онов. Странные эти богачи... 
Оттуда ведь до метро минут 
10 пешком пилить...

 
Не увидел в подъезде 

объявление об отключе-
нии горячей воды, поэто-
му эта новость для меня 
утром была как ушат хо-
лодной воды.

— На что самое ужасное 
вам приходилось идти ради 
денег?

— На работу…

Самый простой спо-
соб испортить девушке 
вечер — это повысить 
на неё голос несколько 
лет назад.

— Чёрный кофе без сли-
вок, пожалуйста.

— К сожалению, сливок 
нет. Как насчёт чёрного кофе 
без молока?

анекдоты >>

Мы — Галя и Лёша c Нижегородской. У нас две 
дочки и своя художественная компания, с помощью ко-
торой мы занимаемся улучшением городской инфра-
структуры — создаём монументальные художествен-
ные произведения не только в Москве, но и в других 
городах нашей России. В 2013 году мы были на китай-
ском острове Хайнань. Вот там настоящая экзотика! 
После Хайнаня мы заехали в Пекин, чтобы побывать 
на Великой Китайской стене.

Галя и Лёша 
с Нижегородской 
побывали на Великой 
Китайской стене

судоку  >>
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Обычному омлету 
можно придать 
пикантность, если 

про явить немного фанта-
зии. Например, сейчас, ле-
том, можно приготовить 
омлет с мятой и с зелёным 
горошком. Для этого по-
требуются 2-3 яйца, 2-3 
столовые ложки зелёного 
горошка — свежего или за-
мороженного, — неболь-
шой кусочек любого твёр-
дого сыра, несколько ли-
стиков любой свежей 
мяты, соль и перец по вку-
су и растительное масло 
для жарки. 

Промытую мяту мел-
ко нарезаем. Натира-
ем на средней тёрке сыр. 
Яйца взбиваем венчиком 
или миксером. Добавля-
ем к взбитым яйцам соль, 

молотый перец, горошек, 
мяту и выливаем на разо-
гретую с маслом сково-
родку. Сверху посыпаем 
сыром, накрываем ско-
вородку крышкой и жа-
рим на небольшом огне 
3-5 минут до готовности. 

Записала
Ирина МИХАЙЛОВА

звёздный рецепт  >>
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фотоконкурс «путешествие в экзотику»  >>

от актрисы 
Ольги Павловец

Омлет с мятой 


